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Saint-Germain über die Liebe
Botschaft von Saint-Germain vom 3. September 2015

Hallo, meine liebe Marta!

Seit langem wollte ich mit dir über die Liebe sprechen. Ich denke, dieses Thema wird viele
Menschen  interessieren.  Diesmal  möchte  ich  jedoch  nicht  über  die  Liebe  als  die
mächtigste Göttliche Energie auf  der Erde erzählen,  sondern über  die Liebe zwischen
Mann und Frau.

Die Art und Weise, wie sie sich auf der feinstofflichen Ebene und auf der Erde manifestiert,
unterscheidet sich „wie Himmel und Erde“. Diesen Vergleich finde ich bezeichnend.

Da ich mehrmals auf der Erde inkarnierte,  ist mir das Gefühl der irdischen Liebe sehr
vertraut. Was ich im Himmel als Aufgestiegener Meister erlebe, erlaubt mir zu behaupten,
dass die irdische Liebe nur ein Schatten dieser unglaublichen und allumfassenden Liebe
ist,  die  hier  zwischen  Mann  und  Frau  entsteht,  und  der  die  vollkommene  geistige
Verschmelzung  zugrunde  liegt.  Nur  diese  Verschmelzung  kann  eine  solche  Kraft
aufbauen, dass die Liebe zwischen den beiden wahrhaft Göttlich wird.

„Warum geschieht das nicht auf der Erde? - fragt ihr. - Schließlich gibt es hier auch eine
geistige Verwandtschaft.“ Ich habe mir ebenfalls diese Frage gestellt und bin zu folgendem
Schluss  gekommen:  Was  die  Menschen  auf  der  Erde  als  geistige  Verwandtschaft
bezeichnen,  ist  eher  ein  Zusammentreffen  von  Geschmäckern,  Lebensauffassungen,
gemeinsamen  Interessen  und  Zielen.  Eine  wichtige  Rolle  spielen  auf  der  Erde
Familientraditionen und - einstellungen, die eigentlich nichts mit Spiritualität zu tun haben,
sondern  nur  eigentümliche  Familienrituale  widerspiegeln,  die  sich  über  Jahrhunderte
entwickelt haben und dazu dienen, alle in ein einziges Schema hineinzupressen, um sie
innerhalb bestimmter Grenzen zu halten.

In  gewissem  Maße  war  dies  gerechtfertigt,  andererseits  entpersönlichte  es  die
Menschenseele.   Die  Menschen  mussten  ihre  Träume  und  wahren  Wünsche
unterdrücken,  um  nicht  aus  der  Masse  herauszustechen  oder  um  nicht  lächerlich,
missverständlich, seltsam zu erscheinen. Alle, die es wagten „aufzufallen", waren verloren.
Sie  wurden  von  der  „Gesellschaft"  angefeindet,  verurteilt,  verspottet,  schikaniert  und
abgelehnt.  Jegliche  Äußerung  von  Freiheit  wurde  als  Verstoß  gegen  ungeschriebene
Gesetze angesehen, und ein solcher Mensch wurde als Wüstling „gebrandmarkt". Das war
in meiner letzten Inkarnation der Fall, als ich im Frankreich des achtzehnten Jahrhunderts
lebte und Graf Saint-Germain hieß.

Jetzt  sind  die  Menschen  in  das  andere  Extrem  gestürzt  und  scheinen  in
Liebesangelegenheiten völlige Freiheit erlangt zu haben. Ich will nicht von den modernen
Sitten sprechen, denn ihr kennt sie gut und wisst, wie fern sie von der Spiritualität sind.

                                                   Zentrum für geistige Entwicklung „Renaissance“                                          3



Mann und Frau

Es ist  aber  für  mich  viel  schöner,  euch von der  Himmlischen Liebe zu  erzählen.  Der
Ausdruck "Ehen werden im Himmel geschlossen" kommt euch bestimmt vertraut vor. Und
das stimmt so. Nur das hat mit der "Ehe", wie sie auf Erden ist, nichts zu tun. Selbst der
Name, zumindest im Russischen (Brak=Ausschuss), spiegelt ihr irdisches Scheitern wider.

Im Himmel gibt es keinen „Ausschuss“, dort findet eine Vereinigung zweier Seelen, die
sehr eng miteinander verbunden sind, statt. Beide haben das Gefühl, als hätten sie nach
einem langen, einsamen Herumlaufen endlich ihren Seelenpartner gefunden und dadurch
ihre Ganzheitlichkeit und Harmonie erlangt. Sie atmen, sehen, hören buchstäblich wie ein
Wesen.  Es  entsteht  eine  GROSSE  VEREINIGUNG  DES  MÄNNLICHEN  UND
WEIBLICHEN  PRINZIPS,  eine  Verschmelzung  von  Yin  und  Yang,  die  von  unserem
Schöpfer  vorgesehen wurde und die  nach seinem Plan auf  der  Erde hätte  stattfinden
sollen, aber nur im Himmel wahr werden konnte.

Es kommt vor, meine Lieben, dass sich im Himmel Seelen treffen, die sich auf der Erde
kannten,  sich  aber  aus  verschiedenen  Gründen  nicht  vereinigen  konnten.  Manchmal
warten  solche Seelen auf  ihren  Seelenpartner  mehrere  Inkarnationen lang,  manchmal
inkarnieren sie zusammen, aber das geschieht äußerst selten und ist eher eine Ausnahme
von der Regel.

Wie ermutigend ist es, strahlende, glückliche Gesichter dieser wahrhaft Göttlichen Paare -
die Verkörperung der „perfekten" Liebe - zu sehen. Nach ihr sehnen sich die Menschen
auf  der  Erde.  Sie  fühlen  ihre  Existenz  und  versuchen  sie  als  Unsichtbares  oder  als
„Glücksvogel“ einzufangen. Ihr widmen sie ihre Lieder und Gedichte, Musik und Romane.
Aber sie bleibt für Menschen ein unerreichbarer, unerfüllter Traum.

"Warum ist es dann im Himmel möglich?" - fragt ihr. Die Antwort lautet: „Die Himmlischen
Welten haben andere Dichten, andere Schwingungen, andere Energien. Hier herrscht die
Energie der Liebe. Und alles, was NICHT Liebe ist, löst sie in sich auf. Alle menschlichen
Leidenschaften, die von der Welt der Dualität erzeugt werden, bleiben auf der Erde, und
die Seele steigt zum Himmel auf, rein, „nackt“ und Göttlich.

Das wahre Wesen des Menschen wird im Himmel offenbart. Hier ist es unmöglich, sich zu
verstellen, zu heucheln, eine Rolle zu spielen und eine gute Miene zum bösen Spiel zu
machen.  Hier  ist  eure  Seele  nackt.  Es  gibt  nichts,  was  sie  "bedecken"  könnte.  Hier
geschieht alles nach den Gesetzen des Universums. Und das wichtigste Gesetz lautet:
"Gleiches zieht Gleiches an." Deshalb gibt es hier so viele Schichten und so viele Welten,
dass  jede  Menschenseele  ihre  eigene  Nische  finden  kann,  sich  zu  den  ihr  ähnlichen
Seelen hingezogen fühlt, sich in „ihrer“ Welt aufwärmt, was ihr auf der Erde vorenthalten
wurde.  Und je  höher  diese Schichten,  je  höher  die  Göttlichkeit  der  Seele,  die  in  den
Himmel kommt, desto schöner ist die geistige Vereinigung von MANN UND FRAU, die dort
zueinander finden.

Und dies, meine lieben alten Seelen, erwartet euch auf eurer aufgestiegenen Erde in der
Fünften Dimension. Dort werdet ihr endlich die WAHRE GÖTTLICHE LIEBE erfahren. Ihr
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habt es verdient, auf der neuen Erde das zu finden, was ihr auf der alten Erde nicht finden
konntet.

Und ich wünsche euch von ganzem Herzen, dass ihr dort euren Seelenpartner findet, der
auf  euch  bereits  wartet.  Nur  dort,  in  der  Fünften  Dimension,  wird  diese  vollständige
gegenseitige ERKENNUNG eurer Seelen, befreit von den Fesseln der Dualität, stattfinden.

Saint-Germain hat im Namen der gesamten Lichtgemeinschaft zu euch gesprochen.

Empfangen von Marta am 3. September 2015

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/sen-zhermen-o-lyubvi/

Vereinigung der verwandten Seelen
Botschaft des Vaters Absolut vom 9. März 2016

Hallo, meine geliebte Tochter!

Heute möchte ich die Botschaft von gestern fortsetzen und euch erzählen, welche aus
menschlicher Sicht unglaublichen Überraschungen euch das Schicksal beschert, indem es
verwandte Seelen zusammenbringt, die mit der gleichen Mission auf die Erde gekommen
sind, und wie sie in dieser großen Welt auf einem riesigen Planeten zueinander finden.

Viele von euch haben dieses große Wunder – das Erkennen einer verwandten Seele -
bereits erlebt. Wenn ihr wüsstet, wie viel  Arbeit von mir, von einer riesigen Armee von
Lichtkräften, von euren eigenen Schutzengeln geleistet wurde, damit ihr euch auf der Erde
physisch begegnen könnt. Selbst dann können nicht alle Seelen einander wiedererkennen
oder besser gesagt sich aneinander „erinnern“.

Dennoch gelingt es den Großen Seelen, die auf die Erde mit der Mission der Rettung der
Menschheit kommen. Nach der Wiedervereinigung „wachen“ sie geistig viel schneller „auf“
und erreichen gemeinsam eine  höhere  Ebene ihrer  geistigen Entwicklung,  um andere
anzuführen.

Sie sind es, die zu meinen wichtigsten Assistenten werden, ihnen wird der Göttliche Kanal
für die Kommunikation mit mir und den Höheren Mächten des Universums geöffnet. Sie
sind es, denen die Fähigkeit gegeben wird, menschliche Körper und Seelen zu heilen.

Wie erkennt ihr also, meine Lieben, einen solchen Seelenverwandten und geht nicht an
eurem Schicksal vorbei? Ich gebe euch einige Tipps, die euch helfen können, einander zu
finden.

Erstens: Beurteilt  niemals  einen  Menschen  nur  nach  seinem  Äußeren.  Sehr  oft
verstecken  Menschen,  die  „vom  Leben  gelehrt“  wurden,  ihre  zärtliche,  liebevolle,
verletzliche  Seele  hinter  einer  Maske,  um  sich  vor  unerwünschtem  Eindringen  zu
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schützen. Und nur eine wirklich liebevolle und gutherzige Seele kann sehen, was sich
hinter dieser Maske verbirgt.

Zweitens: Hört  auf  eure  Intuition,  euer  Herz.  Fast  immer,  wenn  ihr  einem  neuen
Menschen begegnet, ist der ALLERERSTE Gedanke, das ALLERERSTE Gefühl, das ihr
von ihm bekommt, das, was euer Höheres Selbst euch sagt. Danach schaltet sich euer
Verstand ein und beginnt, diesen ersten Eindruck mit seinen logischen Überlegungen zu
„übertönen“.

Und drittens: In der Regel befindet sich euer Seelenverwandter immer in eurem engeren
Umfeld, da ihr alle in Gruppen geboren werdet, um bestimmte Aufgaben zu vollbringen,
und meistens im selben Land. Achtet deshalb auf die Menschen um euch herum.

Ich segne euch, meine Lieben, für die schnelle Entdeckung eurer Seelenverwandten und
für euren gemeinsamen Dienst zum Wohl der Menschheit!

Vater Absolut hat zu euch durch meine geliebte Tochter gesprochen.

Empfangen von Marta am 9. März 2016

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/edinenie-rodstvennykh-dush/

Liebe oder Gewohnheit?
Botschaft des Vaters Absolut vom 4. November 2015

Hallo, meine geliebte Tochter!

Heute möchte ich ein sehr ernsthaftes Thema ansprechen. Es handelt sich um eure
persönlichen und familiären Beziehungen.

Die Tatsache,  dass ihr  immer noch in  der  dreidimensionalen Welt  unter  gewöhnlichen
Menschen lebt, bereitet euch, Menschen, die bereits mit einem Fuß in der Fünften Dichte
stehen, eine Menge Schwierigkeiten und Probleme. Was will ich damit sagen?

Oft entwickelt sich euer Leben so, dass eure neue Beziehung, die auf Göttlicher Liebe,
Respekt  und  Zuneigung  füreinander  basiert,  mit  allgemein  anerkannten  Normen
menschlichen  Verhaltens  in  Konflikt  gerät  und  nicht  in  etablierte  Stereotypen  und
jahrhundertealte Dogmen passt.

Und das führt zu Klatsch und Verurteilung, Anschuldigungen und Beleidigungen. Wie sollt
ihr darauf reagieren, meine lieben Lichtarbeiter?  Ihr seid mit eurem Bewusstsein schon
weit gekommen, ihr habt euer Leben den Gesetzen der Universellen Brüderlichkeit und
Bedingungslosen  Liebe  untergeordnet.  Ihr  habt  euch  von  solch  abgestandenen  und
überholten Vorstellungen wie der Festigkeit von Familienbeziehungen, Treue zu familiären
Grundsätzen und die Unantastbarkeit familiärer Bindungen entfernt.
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Ihr  mögt  mich  fragen:  "Wie  kannst  du,  unser  Schöpfer,  uns  dazu  aufrufen,  die
Familie zu zerschlagen, heilige und ewige Werte zu zerstören?"

Meine  lieben  Kinder,  wisst  und  denkt  immer  daran,  dass  der  einzig  heilige  und
unerschütterliche Wert auf der Welt echte, aufrichtige, Bedingungslose Liebe ist, die von
Herzen  kommt,  Liebe  zwischen   Mann  und  Frau,  zwischen  Kindern  und  Eltern,
Verwandten und Freunden. Alles andere ist  nicht heilig und nicht Göttlich, weil  es das
Produkt  von  etwas  anderem  ist:  Eigennutz,  Gewohnheit,  Abhängigkeit,  Dankbarkeit,
Mitleid – aber nicht Liebe.

Viele Menschen haben bereits vergessen, wie man Liebe erkennt. Sie verwechseln jedes
der oben genannten Gefühle damit.

Wie könnt ihr, meine Lieben, wahre Göttliche Liebe von ihrem Ersatz unterscheiden?

Dafür gibt es nur einen bewährten Weg: Fragt euer Herz: „Liebe ich diesen Menschen
wirklich? Wie lieb ist er mir? Und wenn euer Herz pocht und zwickt, eure Seele mit einer
sanft klingenden Saite antwortet, sich Wärme im Inneren ausbreitet und euch Tränen in
die Augen steigen, dann ist dieser Mensch eure liebste, teuerste und verwandte Seele.
Dies ist der einzige verlässliche Indikator für eure Liebe, und er wird euch nie täuschen.

Was tun,  fragt  ihr  euch,  wenn der  andere  Mensch,  der  euch  lieb  und teuer  ist,  eure
Gefühle nicht erwidert? Es ist so schmerzhaft, so beängstigend, so grausam...

In  diesem  Fall,  meine  Lieben,  gibt  es  das  gleiche  -  das  einzig  Göttliche  Rezept  -
Bedingungslose Liebe, frei von Beleidigungen und Ansprüchen. Ihr müsst begreifen, dass
jeder Mensch sein eigenes Universum ist, sehr komplex und unverständlich, und dass es
euch nicht gegeben wird, alle verborgenen Ecken und Winkel seiner Seele zu erreichen
und zu verstehen.

Egal wie sehr ihr ihn liebt, ihr könnt nicht für andere entscheiden. Ihr habt kein Recht, die
Seele eines anderen Menschen ohne seine Zustimmung zu besitzen. Ihr könnt ihn nicht
zwingen, euch zu lieben, wenn sein Herz schweigt. Und dies ist die schwierigste Prüfung,
die auf dem Weg vieler, vieler Menschen zu bestehen ist. Und wenn es dem Menschen
gelingt, sie mit Ehre zu bestehen und seine Seele dabei rein zu bewahren, ohne dass sein
Herz verhärtet, dann wird er hundertfach belohnt. Er wird seiner großen Liebe begegnen,
seiner verwandten Seele. Er wird Glück und Harmonie finden.

Denkt daran, ihr Lieben, dass das einzige Heilmittel für alle Nöte und Unglücke immer und
überall die Göttliche Bedingungslose Liebe ist. Und nur sie kann euer Leben verändern
und es mit tiefem Sinn und Verständnis der ewigen Gesetze des Universums füllen.

Ich segne euch dafür und liebe euch sehr!

Vater Absolut hat zu euch durch meine geliebte Tochter gesprochen.

Empfangen von Marta am 4. November 2015
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Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/poslanie-otca-absolyuta-ot-4-noyabrya-2015-g/

Alles nimmt wieder seinen Lauf
Botschaft des Vaters Absolut vom 14. April 2016

Hallo, meine lieben Kinder! 

Heute wird es eine ungewöhnliche Botschaft sein. Ich werde euch von jenen alten Zeiten
erzählen, als ihr noch Menschenengel wart, und euch euren langen Weg zeigen, den ihr
gehen musstet, um die Dinge wieder in Ordnung zu bringen.

Von  der  Zeit,  als  ihr  in  der  Fünften  Dimension  lebtet  und  alle  für  diese  Dimension
typischen Fähigkeiten besaßt, habe ich euch bereits erzählt.

Heute werde ich euch ausführlicher darüber erzählen, wie euer Leben damals aufgebaut
war. Ich möchte es deswegen tun, damit  ihr verstehen könnt,  wie ihr euer Leben jetzt
aufbauen solltet, wo ihr an der Schwelle einer neuen, aber in Wirklichkeit für euch so alten
Realität steht.

In  jenen  fernen  Zeiten  gab  es  keine  Förmlichkeiten  bzw.  Verhaltensmuster.  Alle
Beziehungen zwischen den Menschen wurden ausschließlich nach Verlangen ihrer Seele
aufgebaut.

Einst kamen eure Seelen auf die Erde und konnten sich daran erinnern, was sie hier zu
tun hatten, und was ihre Bestimmung war.

Außerdem  hatten  sie  die  Fähigkeit,  ihre  Seelenverwandten  und  Seelenpartner,  zu
erkennen.  Deshalb  gab  es  damals  keine  gescheiterten  Ehen,  schwierigen  und
schmerzhaften Beziehungen. Alles war harmonisch und natürlich. Es war ein großes Glück
für Kinder, in Liebe und Harmonie geboren zu werden.

All die Tragödien, die sich später zwischen Mann und Frau abspielten, waren das Ergebnis
der Spaltung, die die drakonische Rasse den Menschen auferlegt hat. Die Beziehungen
zwischen  Mann  und  Frau  fingen  an,  sich  auf  der  Grundlage  von  Besitzgier  und
Überlegenheit des einen gegenüber dem anderen zu entwickeln.

Die Seelen erkannten einander nicht mehr. Deshalb geriet alles auf Erden durcheinander.
Selbst wenn Seelenpartner doch zueinander fanden, war es eher eine Seltenheit,  eine
Ausnahme von der Regel.

Intuitiv wusstet ihr immer, dass es euren Seelenpartner auf der Erde gibt. Ihr versuchtet,
ihn zu finden, und niemand konnte es aus eurem tiefen Gedächtnis löschen.

Auf die gleiche Weise haben viele von euch intuitiv das Gefühl, dass ihr nicht euer Leben
lebt,  einen  falschen  Job  habt,  mit  falschen  Leuten  zusammenlebt  und  eure  Zeit  mit
falschen Dingen verschwendet. Eure Seele leidet und versucht, aus diesem Teufelskreis
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auszubrechen. Es gelingt ihr aber nur selten, denn sie ist mit Händen und Füßen an die
gesellschaftlichen Lebensbedingungen gekettet.

Und jetzt, meine Lieben, ist es an der Zeit, aus den Tiefen eures Gedächtnisses all euer
Göttliches Wissen  zu erheben, all eure wahren Gefühle herauszulassen, eurer Intuition zu
vertrauen,  zu  lernen,  euer  Höheres  Selbst  wahrzunehmen  und  euch  nicht  von  der
Gesellschaft und ihren künstlich auferlegten Werten in die Irre führen zu lassen.

Das bedeutet keineswegs, dass ihr euch freizügig verhalten solltet. Nur euer Ego, das sich
nach Vergnügen und Freizügigkeit sehnt, kann euch dazu drängen.

Was euch wirklich helfen kann, euch selbst zu verändern und euer ursprüngliches Wissen
über  eure  wahre  Natur  wiederherzustellen,  sind  eure  ständig  wachsende  Spiritualität,
steigende  Schwingungen,  euer  volles  Bewusstsein  und  eure  innige  Hinnahme  der
globalen Veränderungen auf der Erde. Diese Dinge werden sowohl eure Erde als auch
euch selbst zum Aufstieg führen. Seht ihn als ein großes Geschenk an die Menschheit,
eine „Belohnung“ für all  eure Leiden, für  all  eure Schwierigkeiten und Nöte, die ihr im
Laufe vieler Jahrhunderte ertragen musstet.

Ich hoffe sehr, meine Lieben, dass die Rückkehr zu euren Wurzeln für euch möglichst
schmerzfrei und harmonisch verlaufen wird.

Und ich segne euch dafür, meine Lieben!

Vater Absolut hat durch meine geliebte Tochter zu euch gesprochen.

Empfangen von Marta am 14. April 2016

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/vse-vozvrashhaetsya-na-krugi-svoya/

Wie man eine neue Gesellschaft aufbaut (Mann
und Frau)

Botschaft des Vaters Absolut vom 12. Mai 2016

Hallo, meine lieben Kinder!

Heute  werden wir  darüber  sprechen,  wie die  Familien und die  Beziehungen zwischen
Mann und Frau in der neuen Gesellschaft aussehen werden.

Zunächst einmal wird die Beziehung zwischen Mann und Frau nichts damit zu tun haben,
was  ihr  auf  Erden  unter  „Liebe“  versteht.  Schließlich  versteht  man  hier  darunter,  mit
seltenen  Ausnahmen,  alles  Mögliche,  nur  nicht  die  Göttliche  Verschmelzung  zweier
Seelen, die nach einer jahrhundertelangen Trennung einander wiederfinden.
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Und genau so soll es sein, meine Lieben. Jede Seele hat ihren eigenen Seelenpartner,
ihre Zwillingsflamme. Ihr wurdet aufgrund verschiedener Umstände getrennt.

Intuitiv wisst ihr alle davon und versucht, euren Seelenpartner zu finden, aber nur sehr
wenige Menschen schaffen es auf der Erde, weil euer Bewusstsein in der dualen Welt
einer  so  starken  Transformation  unterliegt,  dass  sein  Göttlicher  Teil  die  „Hülle“  der
jahrhundertealten Schichten der dreidimensionalen Welt nicht durchbrechen kann.

Erst  nachdem ihr  eure  Schwingungen  erhöht  habt  und  euch  in  der  Welt  der  Fünften
Dimension wiederfindet, werdet ihr von dieser Last befreit sein. Wie Schmetterlinge werdet
ihr aus dem Kokon, in dem ihr so lange gelebt habt, herausfliegen und alles durch die
Augen des Gottesmenschen betrachten.

Ihr  beginnt,  jeden  Menschen  im  wahrsten  Sinne  des  Wortes  zu  durchschauen:  sein
wahres Wesen, seine Seele, seinen Ursprung. Alle Informationen über diesen Menschen
werden euch offenbart - bis hin zu seiner Sternenfamilie: wann und von welchem Planeten
er auf die Erde gekommen ist und was seine Inkarnationen waren.

Dort,  auf  der  neuen  Erde,  werdet  ihr  eure  zweite  Hälfte  –  euren  Seelenpartner,  eure
Zwillingsflamme - sofort erkennen, da ihr euch wie Magnete zueinander hingezogen fühlen
werdet.

Nichts  wird  euch  zurückhalten:  weder  Konventionen,  noch  Altersunterschied,  noch
Sprache – schließlich kommuniziert ihr telepathisch, und ihr werdet alle in der Blüte eures
Lebens sein, da es dort kein Alter gibt.

Ihr werdet "nackt" sein, das heißt offen und aufrichtig, sodass die Erkennung fast sofort
erfolgt.

Ihr fragt euch vielleicht: „Was ist, wenn meine zweite Hälfte nicht da ist?“

Meine Lieben,  sie  wird auf  jeden Fall  da sein,  denn ihr  entwickelt  euch parallel.  Euer
geistiges Potential ist anfangs gleich gewesen. Ihr habt einfach in verschiedenen Städten,
in verschiedenen Ländern, in verschiedenen sozialen Schichten gelebt, und ihr habt keine
Gelegenheit gehabt, euch auf der Erde in der dreidimensionalen Welt zu begegnen.

Erst wenn ihr zu Hause angekommen seid – wo ihr einst herkamt – werdet ihr mit eurer
echten  Familie,  mit  euren  echten  Seelenverwandten  wiedervereint  sein.  Und  diese
Vereinigung wird wirklich Göttlich – ein unvergleichliches Glück - sein.

Es  wird  die  Liebe  zwischen  Mann  und  Frau  in  ihrer  reinen  Form  sein,  so  wie  sie
ursprünglich  konzipiert  war,  frei  von  irdischen  "Attributen"  wie  Lust,  Leidenschaft,
Berechnung,  Verlangen  nach  Macht  und  Kontrolle,  Erniedrigung,  Unterdrückung  des
Willens oder Handlungsfreiheit des Partners.

Eure  Beziehung  wird  leicht,  natürlich  und  frei  sein.  Ihr  werdet  jeden  gemeinsam
verbrachten Moment genießen. Ihr werdet keine Angst haben, einander zu verlieren.
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Ihr werdet einander so gut verstehen und fühlen, dass es euch vorkommt, als wäret ihr ein
Wesen,  was  in  Wirklichkeit  der  Fall  ist:  Ihr  wurdet  getrennt,  damit  eure  Seelen  beim
Herabsteigen in die Dreidimensionalität unschätzbare Erfahrungen sammeln können. Und
jetzt, nachdem ihr alle Prüfungen ehrenvoll bestanden habt, die jedem von euch während
dieser langen Zeit des Aufenthalts in der Dualwelt zugefallen sind, wird alles wieder seinen
Lauf nehmen: Ihr werdet euch begegnen und vereinen, sodass ihr euch nie wieder trennen
werdet.

Glaubt mir, meine Lieben, so wird es sein!

Vater Absolut hat zu euch durch meine geliebte Tochter gesprochen.

Empfangen von Marta am 12. Mai 2016

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/kak-postroit-novoe-obshhestvo-muzhchina/

Aufstieg der Erde (Über Eifersucht)
Botschaft des Vaters Absolut vom 23. September 2016

Hallo, meine lieben Kinder!

Heute möchte ich über eine der stärksten und zerstörerischsten Emotionen des Menschen
– über Eifersucht – sprechen.

Was ist Eifersucht und warum bringt sie euch so viel Leid?

Dieses Gefühl ist fast allen Menschen eigen, und es hat viele Facetten, denn man kann
auf alles und jeden eifersüchtig sein.

Ihr wisst alle, dass Eifersucht ein gesteigertes Gefühl von Besitz ist. Wir betrachten dieses
Gefühl  heute  jedoch  aus  der  energetischen  Perspektive:  Was  passiert  auf  der
feinstofflichen Ebene mit demjenigen, der selbst eifersüchtig ist und mit demjenigen, auf
den man eifersüchtig ist.

Nehmen  wir  ein  klassisches  Beispiel,  wenn  eine  Frau  auf  ihren  Mann  wegen  einer
anderen Frau eifersüchtig ist.

Die  erste  Energiebotschaft  kommt  von  ihr.  Dies  ist  ein  mächtiger  Energieklumpen
negativer Energie, der in ihr entsteht und allmählich „anschwillt“. Manchmal nimmt er so
gewaltige  Ausmaße  an,  dass  er  buchstäblich  das  gesamte  Wesen  der  Frau  –  ihren
physischen Körper und alle ihre feinstofflichen Körper – verschlingt.

Auf der feinstofflichen Ebene sieht es so aus, als wäre sie in einer riesigen schwarzen
Kugel. Und diese negative Energie, die sie vollständig absorbiert hat, beginnt sich immer
deutlicher auf der physischen Ebene zu manifestieren: Sie scheint ihre Seele von innen zu
verbrennen, und die Seele beginnt zu schmerzen. Viele Menschen wissen, wie die Seele
“schmerzt”, nicht wahr?
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Und es ist unmöglich, in diesem Zustand lange Zeit zu bleiben: Der physische Körper wird
einer so hohen Belastung nicht standhalten können. Diese Energie muss einen Ausweg
finden, sonst „explodiert“ der Mensch einfach von innen heraus.

Diese Energie richtet sich dann unwillkürlich auf denjenigen, auf den man eifersüchtig ist
und auf denjenigen, der das Objekt der Eifersucht ist.  Die Energie schwappt auf diese
Menschen und verteilt sich somit auf alle Beteiligten.

Daher beginnen sich auch die feinstofflichen Körper dieser beiden unter dem Einfluss der
konstanten Energieeinwirkung zu verzerren. Dies funktioniert auf jede Entfernung – dafür
müsst ihr nicht einmal in der Nähe sein.

Ihr  wisst  bereits,  meine  Lieben,  dass die  Kraft  der  Gedanken  und  Emotionen sowohl
schöpferisch als auch zerstörerisch sein kann. Eifersucht ist aus energetischer Sicht eine
der zerstörerischsten Emotionen, weil sie eine ganze Reihe von Energien der niedrigsten
Schwingungen absorbiert:  Angst,  Hass,  Wut,  Verurteilung,  Kontrolle  über  den anderen
Menschen.

„Aber was tun“, fragt ihr, „wenn mir mein geliebter Mensch weggenommen wird?“

Meine  Lieben,  ihr  müsst  immer  daran  denken,  dass  niemand  auf  dieser  Welt
irgendjemandem gehört, was bedeutet, dass niemand euch jemanden wegnehmen kann.

Jeder Mensch ist frei in seiner Wahl. Selbst wenn ihr ihn mit Gewalt zurückhaltet und an
sein Pflicht- und Verantwortungsbewusstsein oder Mitleid appelliert, wird dies weder euch
noch ihm Glück bringen. Es wird das Leid beider nur mehren und euch langsam von innen
zerstören, was in Krankheiten auf der physischen Ebene gipfelt.

Um dies zu verhindern, denkt immer daran, dass das Äußere das Innere widerspiegelt. Je
mehr ihr Angst habt, euren geliebten Menschen zu verlieren, desto eher werdet ihr ihn
verlieren, weil ihr die Trennung mit euren Gedanken und Emotionen anzieht.

Die Gesetze des Universums wirken unerbittlich, und wenn ihr lernt, sie in allen Bereichen
eures Lebens anzuwenden,  werdet  ihr  ein  wirklich glücklicher  Mensch sein,  der  seine
Realität  mit  den Emotionen von Licht und Liebe erschafft.  Er löst  damit alle negativen
Energien auf, die sich ihm in den Weg stellen.

Und ich segne euch dafür, meine Lieben!

Vater Absolut hat zu euch gesprochen.

Empfangen von Marta am 23. September 2016

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/voznesenie-zemli-o-revnosti/
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Lernt, eure Schwächen zu lieben
Botschaft des Vaters Absolut vom 25. Januar 2016

Hallo, meine lieben Kinder!

Heute  möchte  ich  eine  Übung  mit  euch  teilen,  die  euch  helfen  wird,  diejenigen
Eigenschaften eures Charakters zu verstehen und zu akzeptieren, die ihr selbst nicht mögt
oder  von  denen  ihr  glaubt,  dass  sie  euren  Fortschritt  auf  dem  Weg  der  geistigen
Entwicklung verhindern oder euer Leben stören.

Stimmt  zu,  jeder  von  euch  hat  Schwächen,  die  ihr  selbst  gut  kennt:  Charakterzüge,
Temperament,  Lebensauffassung,  Gewohnheiten  oder  Anhänglichkeiten.  Kurzum,  jeder
hat seine „Achillesferse“.

Viele von euch würden gern die unerwünschte “Last”, die euch zurückhält, loswerden. Mit
aller Kraft versucht ihr,  euch davon zu befreien. Aber genau das ist  der Fehler,  meine
Lieben. Je mehr ihr euch gegen etwas sträubt, desto schwieriger ist es zu besiegen.

Warum ist das so?

Erinnert ihr euch an eines der Gesetze des Universums: “Gleiches zieht Gleiches an”? Die
Sache  ist  die:  Wenn  ihr  an  eine  eurer  Eigenschaften  denkt,  und  selbst  wenn  ihr  sie
loswerden  möchtet,  denkt  ihr  ja  an  sie,  dann  manifestiert  sie  sich  immer  wieder,
angezogen von euren Gedanken wie von einem Magnet.

So paradox es auch klingen mag, aber um etwas Unerwünschtes loszuwerden, müsst ihr
es ANNEHMEN, und zwar nicht nur akzeptieren, sondern auch LIEBEN.

Warum ist das so wichtig?

Deshalb, meine Lieben, weil ihr für diese negative Eigenschaft eures Charakters dankbar
sein solltet. Sie ist dafür da, euch eine wichtige Lektion zu erteilen und euch zu lehren, an
euch selbst zu arbeiten, euch durch Überwindung auf eine neue Ebene eurer geistigen
Entwicklung zu erheben.

Angenommen, ihr seid ein sehr eifersüchtiger Mensch. Die Eifersucht verursacht viel Leid.
Sie vergiftet euer Leben und hindert euch daran, glücklich zu sein. Ihr träumt davon, diese
Eigenschaft loszuwerden und sagt euch jeden Tag: „Das ist krank, das ist dumm, das ist
Wahnsinn. Ich werde es los.” Allerdings ändert sich nichts in eurem Leben. Mit oder ohne
Grund flammt sie immer wieder auf, egal wie sehr ihr euch einredet, dass das dumm und
eurer unwürdig ist.

Betrachten wir nun die Eifersucht als Eigenschaft aus einer anderen Perspektive. Fragt
euch selbst:  „Warum passiert  mir  das? Was soll  ich dadurch verstehen? Was soll  ich
daraus lernen?“
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Die Antwort auf die erste Frage wäre ganz einfach: „Ich bin besitzergreifend. Ich möchte
meine Geliebte oder meinen Geliebten mit niemandem teilen. Sie oder er gehört nur mir“.

Was sollt ihr dagegen tun? Wie könnt ihr dieses Verlangen annehmen und lieben, weil ihr
selbst spürt, wie egoistisch und abnormal es ist?

Hierzu schlage ich Folgendes vor:

Stellt  euch  vor,  dass  ihr  euch  etwas  herbeiwünscht,  etwas,  wovon  ihr  schon  lange
geträumt habt. Für jeden wird dieser Wunsch anders sein. Ihr könnt euch alles Erdenkliche
vorstellen. Das Wichtigste dabei ist, dass es wirklich etwas ist, was euch am Herzen liegt.

Endlich liegt es in euren Händen. Ihr seid der glückliche Besitzer und möchtet euer Glück
und eure Freude unbedingt mit anderen teilen, denn es ist langweilig, sich allein zu freuen
und seinen Schatz vor den Augen anderer Menschen zu verbergen. Für einen normalen
Menschen, wie euch, ist es ein durchaus natürlicher Wunsch.

Stellt euch nun vor, dass das, was ihr euch wünscht, euer geliebter Mensch ist, den ihr
bewundert, auf den ihr stolz seid. Ihr träumt davon, diese Freude mit anderen zu teilen,
weil es dumm ist, einen solchen Schatz in einem Kerker einzusperren.

Und  je  großzügiger  eure  Gabe  an  die  Menschen  ist,  desto  mehr  werdet  ihr
zurückbekommen. Je mehr Freiheit ihr eurem geliebten Menschen gebt, desto mehr wird
er euch lieben und desto mehr wird er an euch gebunden sein, denn hier wird dasselbe
Gesetz greifen: „Gleiches zieht Gleiches an“.  Das heißt,  eure Liebe und Großzügigkeit
wird die Liebe und Großzügigkeit eures Geliebten anziehen.

Auf diese Weise, meine Lieben, schlagt ihr zwei Fliegen mit einer Klappe: Ihr lernt eure
Schwäche als eine notwendige Lebenslektion zu lieben, und, indem ihr die Prüfung mit
Würde besteht, erreicht ihr eine ganz neue Ebene eures Bewusstseins.

Ich segne euch dafür, dass ihr eure Lektionen erfolgreich absolviert und Freiheit und Glück
erlangt!

Vater Absolut hat zu euch durch meine geliebte Tochter gesprochen.

Empfangen von Marta am 25. Januar 2016

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/polyubite-slabosti-svoi/

Aufstieg der Erde (Über energetische Interaktion)
Botschaft des Vaters Absolut vom 4. November 2016

Hallo, meine lieben Kinder!
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Heute möchte ich euch erzählen, wie die Menschen in eurer Galaxie und im Universum als
Ganzem miteinander energetisch interagieren.

Dieser  Prozess  ist  sehr  komplex  und  vielschichtig.  Er  umfasst  eine  Vielzahl  von
Bestandteilen, die zum größten Teil für euch sehr schwierig zu verstehen sind. Ich werde
mich  daher  nur  auf  diejenigen  Punkte  konzentrieren,  die  für  euch  von  praktischer
Bedeutung sind und die ihr mit dem Bewusstsein des Menschen der dreidimensionalen
Welt begreifen könnt.

Beginnen wir also mit der Tatsache, dass jede Seele nicht allein auf die Erde herabsteigt.
Ihr folgt immer ein „Zug“ anderer Menschenseelen, die sich bewusst dafür entschieden
haben,  mit  ihr  zu  inkarnieren.  Sie  tun  es  aus verschiedenen Gründen:  Um ihre  alten
Probleme zu lösen, karmische Knoten zu lösen oder einfach nicht getrennt zu werden,
insbesondere wenn es um Seelenpartner geht, die bereits miteinander verschmolzen sind.
Wenn eine der Hälften sich entschieden hat,  etwas auf der Erde abzuschließen, dann
„leistet“ die zweite Hälfte ihr auf der Erde „Gesellschaft“.

Seid  daher  immer  sehr  aufmerksam  gegenüber  eurem  unmittelbaren  Umfeld  und
insbesondere gegenüber den Menschen, zu denen ihr eine schwierige Beziehung habt.
Höchstwahrscheinlich sind es genau diejenigen, mit denen ihr diese Beziehungen bis zum
Ende harmonisieren müsst.

Konzentrieren wir uns nun auf die energetische Komponente dieses Prozesses. Schauen
wir es uns an einem konkreten Beispiel an, das im Leben am häufigsten vorkommt.

Nehmen wir eine dreiköpfige Familie: Mann, Frau und Kind. Ihr werdet mir zustimmen,
meine Lieben, dass es unmöglich ist, zwei gleiche Familien auf der ganzen Welt zu finden,
auch wenn sie äußerlich ähnlich erscheinen.

Menschliche Beziehungen sind so subtil, so fein und so zerbrechlich, dass manchmal ein
unvorsichtiges Wort sie für immer zerstören kann.

Warum passiert  das,  und wie könnt  ihr  euch schützen,  Harmonie finden,  Frieden und
Liebe in eurer Familie bewahren?

Stellt euch nun alle Mitglieder dieser kleinen Familie als Energieklumpen vor, jeden mit
seinem eigenen Schwingungsniveau, seinem emotionalen und mentalen Hintergrund und
daher einer  anderen Farbe seiner  Aura und einem anderen „Verdünnungsgrad“  seiner
feinstofflichen Körper.

Bei dem geistig am weitesten Fortgeschrittenen unter ihnen können seine Körper riesig
sein und den gesamten Raum ihres Hauses ausfüllen. Beim zweiten, der bodenständig
und materialistisch ist, können sie weitestgehend „komprimiert“ sein. Beim dritten, der zum
Beispiel am Anfang seines spirituellen Weges steht, können sie mittelgroß sein.

Und  dann  stellt  euch  vor,  was  in  diesem  Haus  passiert,  wenn  diese  energetisch
unterschiedlichen Wesen aufeinander treffen. Positive Energien des spirituellen Menschen
und  negative  Energien  des   „materiellen“  kollidieren  ständig  miteinander,  prallen
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zusammen,  führen  einen  endlosen  Kampf  und  provozieren  chaotische  Bewegungen
unterschiedlicher Energien, die durch unterschiedlich aufgeladene Emotionen entstehen:
Gefühle der Liebe,  Freundlichkeit,  des Verständnisses,  der Vergebung...  auf  der  einen
Seite,  und Gefühle der Unzufriedenheit,  Verärgerung, des Missverständnisses, Grolls...
auf der anderen Seite.

Der dritte Mensch, in der Regel ein Kind, fällt ebenfalls in diesen Kreislauf und bewahrt
„Neutralität“,  denn  diese  Energien  schweben  buchstäblich  in  der  Luft  und  füllen  den
ganzen Raum. Er kann sich nirgendwo vor ihnen verstecken und wird unfreiwillig zum
Opfer dieser energetischen "Showdowns".

Durch die ständigen Energieangriffe, die seine Aura durchdringen, wird das Kind mit der
Zeit psychisch instabil, was zu seinen zahlreichen Krankheiten führt. Besonders gefährdet
sind natürlich sensible Kinder, deren zarte Aura als erstes leidet.

Es kommt sehr häufig vor, dass ein Ehepaar nach außen hin völlig ruhig erscheint und ein
normales Leben führt. Aber die von diesen Menschen ausgestrahlte Energie lebt von allein
weiter. Diese Energie weiß nicht, wie man täuscht oder sich verstellt, oder eine gute Miene
zum bösen Spiel macht.

Die Energie des Menschen ist seine innere Essenz in ihrer reinsten Form, sein geistiger
Entwicklungsstand,  der  in  ganz  bestimmten  Einheiten  gemessen  wird,  nämlich  in
Schwingungen und nicht in Pflichtlächeln oder schönen Worten.

Das  Universum lässt  sich  nicht  täuschen.  Auch  einen  Menschen  ist  es  unmöglich  zu
täuschen, weil auch er Teil des Universums - seine kleine Kopie - ist.

Das ist der Grund, warum der Mensch andere auf seiner unterbewussten - energetischen -
Ebene und nicht auf der Ebene ihrer Worte und Handlungen wahrnimmt. Man könnte es
als Göttlichen "Atavismus" im guten Sinne des Wortes bezeichnen, den euch niemand und
nichts über viele Jahrhunderte hinweg austreiben konnte.

An dieser Stelle werden wir heute aufhören. In der nächsten Botschaft werde ich euch
erzählen, was ihr tun müsst,  um euch und eure Lieben energetisch zu harmonisieren,
ohne dabei ihren Freien Willen und ihren Energieraum zu verletzen.

Euer euch unendlich liebender Vater Absolut hat zu euch gesprochen.

Empfangen von Marta am 4. November 2016

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/voznesenie-zemli-ob-yenergeticheskom-v/
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Aufstieg der Erde (Über energetische Interaktion -
Fortsetzung)

Botschaft des Vaters Absolut vom 4. November 2016

Also, meine Lieben, lasst uns das Gespräch über die Energieinteraktion zwischen den
Menschen fortsetzen.

Was müsst ihr also tun, um diesen "Kampf der Gegensätze" zu stoppen, der euch aus
eurem harmonischen Zustand wirft, euer Leben vergiftet und unweigerlich zu seelischen
und körperlichen Krankheiten führt?

Zuallererst  müsst  ihr  verstehen,  was  genau  dieser  „Störfaktor“  in  euch  selbst  ist,  der
ständige  Ausbrüche  negativer  Energie  bei  anderen  Menschen  verursacht.  Beobachtet
euch sorgfältig.

Manchmal  kann  es  sehr  schwierig  sein,  dies  zu  erkennen,  weil  die  Menschen  nicht
gewohnt sind, ihre wahren Gedanken zu offenbaren. Oft kommt es vor, dass sie einfach
nicht  in  der  Lage  sind,  auf  sie  einwirkende  Missstände  selbst  zu  erkennen  und  dem
anderen gegenüber zu artikulieren. Die Ablehnung findet lediglich auf der energetischen
Ebene statt.

Es kann sein, dass die Menschen aufgrund ihrer unterschiedlichen Schwingungen einfach
nicht zusammenpassen, auch wenn ihre Beziehung nach außen hin in Ordnung zu sein
scheint – aus menschlicher Sicht. Genau das, meine Lieben, ist das Problem.

Denkt an eure Lebenserfahrungen zurück. Manchmal sieht man jemanden, der in jeder
Hinsicht perfekt ist. Aus irgendeinem Grund ist jedoch seine Lebensgefährtin immer mit
ihm unzufrieden. Die Sache ist die, diese Menschen sind auf der energetischen Ebene
unvereinbar:  Der  eine  ist  auf  dem  Weg  seiner  geistigen  Entwicklung  bereits  weit
fortgeschritten, während der andere noch ganz am Anfang steht.

Letzterer mag ein sehr guter und anständiger Mensch sein. Er will das Beste für alle. Er
lebt für andere, aber er denkt nur in materiellen - logischen - Kategorien, d. h. er lebt mit
dem Verstand und nicht mit dem Herzen.

In einem solchen Fall fällt es einem der Ehepartner sehr schwer, zu erklären, was genau
ihn an seinem Ehemann (Ehefrau) stört. Er fühlt einfach auf der intuitiven (energetischen)
Ebene, dass der andere NICHT SEIN MENSCH ist.

In solchen Fällen heißt es oft: "Unsere Charaktere stimmten nicht überein." In Wirklichkeit
stimmen  die  Energien  der  Menschen  nicht  überein.  Aber  aus  irgendeinem  Grund
verliebten sie sich ineinander und heirateten.

Wie löst  man diesen Widerspruch, meine Lieben,  wie rettet  man eine solche Familie?
Oder ist es besser zu gehen?
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Natürlich gibt es hier kein Patentrezept. Jede Familie ist einzigartig. Das einzige, was die
Situation ausgleichen kann, ist eine tiefe Einsicht in die Ursachen des Scheiterns aus der
energetischen - spirituellen - Perspektive.

Nur wenn derjenige, der sich auf einer niedrigeren Entwicklungsstufe befindet, sich auf die
Stufe seines Partners hochziehen möchte, besteht eine Chance, Frieden und Harmonie in
der  Familie  wiederherzustellen,  weil  die  Schwingungen  beider  Ehepartner  endlich  in
Resonanz  treten,  und  ihre  Energien  sich  nicht  mehr  abstoßen,  sondern  gegenseitig
anziehen.

Leider kommt es auch vor, dass ein geistig entwickelter und heller Mensch, der in eine
schwingungsarme  materielle  Umgebung  gerät,  seine  ursprünglichen  Fähigkeiten  und
seine hohe Energie verliert und sich seinem Ehepartner anpasst.

Solche  Familien  sind  selten  glücklich,  weil  die  Seele  dieses  Menschen  abstürzt  und
versucht,  den  verlorenen  Boden  zurückzugewinnen.  Als  Ergebnis  einer  solchen
„gespaltenen Persönlichkeit“ findet dieser Mensch nicht Glück, sondern Leid.

Wie  findet  ihr  also  den goldenen Mittelweg,  meine Lieben,  um in  Liebe,  Frieden  und
Harmonie zu leben?

Der einzige Rat, den ich euch geben kann, ist, immer ihr selbst zu sein, eure wahre Natur
nicht zu verbergen, nicht zu versuchen, besser zu erscheinen, als ihr wirklich seid, sich
niemandem anzupassen, nicht die Rolle eines anderen zu spielen, weil es euch nicht nur
viel  Kraft  kostet,   sondern  euch  und  euren  Lieben  die  Möglichkeit  nimmt,  in
ENERGIEREINHEIT bzw. in hohen Schwingungen der Aufrichtigkeit und Herzenswärme
zu leben.

Wenn ihr lernt,  immer ihr  selbst zu sein,  immer zu sagen, was ihr WIRKLICH FÜHLT,
werdet ihr eure kindliche Spontaneität, spirituelle Reinheit und damit eure Göttlichkeit und
die höchsten Schwingungen bewahren. Sie lösen alle negativen Emotionen eurer Lieben
auf und füllen sie mit der Energie des Lichts und der Liebe. Bereits dies bringt sie auf eure
Ebene.

Und ich segne euch, meine Lieben, damit ihr die Hüter der hochschwingenden Energien
werdet. Es wird euch und euren Lieben helfen, in Frieden, Liebe und Harmonie zu leben
und euer Zuhause mit Wärme und Behaglichkeit zu füllen!

Euer euch unendlich liebender Vater Absolut hat zu euch gesprochen.

Empfangen von Marta am 4. November 2016

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/voznesenie-zemli-ob-yenergeticheskom-v-2/
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Über eine neue Lebensvision (Der eigenen Seele
treu bleiben)

Botschaft der Mutter der Welt vom 10. Juli 2017

Hallo, meine lieben Kinder!

Heute möchte ich mit euch über ein ziemlich heikles Thema – euer Verständnis von Treue
-sprechen.

Wir betrachten dieses Konzept sowohl aus der Sicht des Menschen der dreidimensionalen
Welt  als  auch aus Göttlicher  Sicht,  um in  diesem schwierigen und für  viele  von euch
wichtigen Thema einen goldenen Mittelweg zu finden.

Wir fangen jedoch damit an, dass Ehen, die „im Himmel geschlossen“ werden, leider sehr
selten in der dualen Welt vollzogen werden.

Seit  die  Erde  in  die  dritte  Dimension  „gefallen“  ist,  hat  sich  die  Familie  hier  zu  einer
„Institution“  entwickelt,  die  gegenseitig  vorteilhafte,  auf  der  Dualität  basierende
Kooperationen schafft.

Es tut weh zu sehen, dass Millionen und Abermillionen von Menschen auf der Erde in
ihrem  Familienleben  unglücklich  sind  und  Jahr  für  Jahr,  anstatt  die  Nähe  zu  einem
geliebten Menschen zu genießen, ein schweres Leben führen und nichts ändern können.

Warum passiert das?

Erstens, weil das Energie- bzw. Schwingungsniveau der Menschen so stark gesunken ist,
dass  sie  größtenteils  nicht  mehr  in  der  Lage  sind,  ihre  ureigenen  Schwingungen  zu
empfangen, ihre Seele zu fühlen, wahrzunehmen und intuitiv ihre zweite Hälfte zu finden.

Zweitens gibt es bis heute in vielen Ländern einen solch barbarischen Brauch, bei dem
Eltern  einen  Partner  für  ihre  Kinder  finden,  wobei  sie  nicht  von  den  Wünschen  und
Gefühlen ihrer Kinder ausgehen.

Drittens hat  der  Praktikalismus,  der  in  der  dualen  Welt  unausrottbar  ist,  sogar  die
Gründung einer Familie in ein Geschäft verwandelt, bei dem Menschen nach Vorteilen in
dem Menschen suchen, mit dem sie ihr Leben verbinden möchten.

Viertens kann es auch vorkommen, dass der Mensch aus Mitleid, Mitgefühl, dem Wunsch,
dem anderen zu helfen oder ihn zu retten,  heiratet.  Diese Kehrseite des Stolzes führt
dazu, dass der Mensch Opfer seines edlen Impulses wird und sein ganzes Leben mit
einem ungeliebten Menschen lebt.

Ich habe euch nur einige Gründe genannt, die allen anderen, von denen es sehr viele gibt,
zugrunde liegen.
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Daher nimmt das eigentliche Konzept der Treue in solchen Familien einen Schatten von
Verschlagenheit und Heuchelei an und wird durch „Eigentumsgefühl“, Unterordnung und
Kontrolle ersetzt.

Was also sollten diejenigen von euch tun, meine Lieben, die sich in einer so schwierigen
Lebenssituation befinden? Sollt ihr dieses Leben aus Gewohnheit, Pflichtgefühl, Anstand
weiter leben oder sollt ihr versuchen, die Situation zu korrigieren und Freiheit zu erlangen,
die euch helfen wird,  einen Menschen zu finden, der euch wirklich nahe steht - euren
Seelenverwandten, mit dem ihr wahres Glück findet und geistige und physische Intimität
genießt?

Ihr  versteht  natürlich,  meine  Lieben,  dass  es  hier  kein  allgemeingültiges  Rezept  gibt,
ebenso wenig wie es zwei identische Familien gibt.

Dennoch gebe ich euch einen universellen Ratschlag, der euch hoffentlich helfen wird, die
richtige Entscheidung zu treffen.

Fragt euch selbst: „Was hat die Vereinigung mit diesem Menschen MEINER SEELE
gegeben?“

Beantwortet diese Frage ehrlich und aufrichtig. Manchmal müsst ihr dafür euer ganzes
Leben überdenken, alle Phasen eures gemeinsamen Weges analysieren und seinen tiefen
Sinn erkennen.

Es ist durchaus möglich, dass diese Vereinigung eure Seele gehärtet, sie Weisheit und
Geduld gelehrt hat, und dann war sie kein Zufall.

Oder vielleicht war sie die Ursache für euer Unglück und Versagen, weil eure Seele der
Entscheidungsfreiheit und Möglichkeit der Selbstverwirklichung beraubt wurde ...

Hier ist es sehr wichtig, meine Lieben, die richtige Antwort zu finden, ohne euch selbst zu
betrügen, aber nüchtern sowohl euch selbst als auch euren Lebenspartner einzuschätzen.

Und wenn ihr spürt, wie eure Seele leidet, wenn ihr erkennt, dass sie den ihr zugedachten
Weg nicht gehen kann, dass sie in der „Falle“ eurer Vereinigung gefangen ist, dann solltet
ihr darüber nachdenken, wie ihr diese „Gefangene“ befreien könnt und, nachdem ihr Mut
gesammelt habt,  euer Leben ändert, damit es nicht umsonst gelebt wird, damit ihr die
Mission  erfüllen  könnt,  für  die  ihr  geboren  worden  seid,  damit  ihr  auf  dem Weg  der
geistigen Entwicklung vorankommt.

Schließlich ist dies der Hauptsinn und das Hauptziel jedes Menschenlebens ...

Eure euch zärtlich liebende Mutter der Welt hat zu euch gesprochen.

Empfangen von Marta am 10. Juli 2017

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/o-novom-videnii-zhizni-vernost-dushe/
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Wiederkunft Christi (Gottes „Landungstrupp“)
Botschaft des Vaters Absolut und der Mutter der Welt vom 16.

November 2017

Unsere lieben Kinder!

Heute werden wir versuchen, euch mit einfachen Worten zu erklären, was die Göttliche
„Aussaat“ in ihrer Essenz ist und wie sie sich auf der Erde manifestiert.

Es handelt sich um die Großen Seelen, die jetzt in Massen auf euren Planeten kommen.

Stellt euch eine Mutterseele in Form einer Sonne vor, die viele Strahlen aussendet. Jeder
Strahl stellt  nicht ein separates Teilchen der Mutterseele dar, sondern eine Einheit des
männlichen und weiblichen Prinzips – beide Erscheinungsformen dieser Seele.

Da sie auf der Erde nicht beide in einem einzigen Körper inkarnieren können, werden sie
als Mann und Frau geboren. Sie wählen selbständig die Bedingungen ihrer Inkarnation –
Land, soziales Umfeld, Geburtszeit.

Solche Seelen – die Zwillingsflammen – können nur dann in vollwertigen, wahrhaft Großen
Dienst  treten,  wenn  sie  ihre  Energien  zu  einer  gemeinsamen  ausgeglichenen,
harmonischen, Göttlichen Energie vereinen.

Ihre Vereinigung auf der physischen Ebene findet äußerst selten statt. Und dafür gibt es
viele Gründe.

Während sie sich im physischen Körper auf der Erde befinden, erinnern sie sich, mit sehr
wenigen Ausnahmen, nicht daran, wer sie sind, woher sie kommen und warum sie dieses
Mal inkarniert sind.

Deshalb kommen ihnen die Höheren Mächte, ihre Schutzengel, zu Hilfe. Sie „führen“ jede
Seele von Geburt an.

Sie sind es, die Begegnungen mit richtigen Menschen „arrangieren“, die ihnen helfen, sich
auf den spirituellen Weg zu begeben, ihnen die notwendigen Informationen in Form von
Büchern, Zeitschriften, Webseiten, Vorträgen, Filmen etc. „zuwerfen“.

Die Höheren Mächte schützen diese Seele vor Gefahren physischer und „moralischer“
Natur, indem sie ihr Bewusstsein von dem Einfluss fremder Programme befreien. Und sie
tun alles, damit diese Seele ihre zweite Hälfte – ihr fehlendes Teilchen – trifft und „erkennt“
und es mit ganzem Herzen fühlt.

Sie arrangieren unglaubliche himmlische „Kombinationen“, damit eine solche Begegnung
auf der physischen Ebene stattfindet, denn auf der feinstofflichen Ebene der Erde sind sie
sowieso immer zusammen.

Warum ist es so wichtig?
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Verkörpert in einem Menschenkörper ist ein spirituell entwickelter Mensch in der Lage, so
viel Göttliche Energie in sich selbst zu generieren, dass es mit der Energie von Hunderten
von Heiligen im Himmel vergleichbar ist, die ihre Energien der Liebe an die Menschheit
senden.

Euer physischer Körper, ihr Lieben, ist  ein Göttliches Instrument. Er ist so perfekt und
facettenreich und verbirgt eine unglaubliche Kraft in sich.

Und  wenn  sich  die  Körper  einer  Großen  Göttlichen  Seele  energetisch  und  physisch
vereinen,  gibt  es  eine  dermaßen  mächtige  Woge  von  Energien  der  höchsten
Schwingungen, dass diese in der Lage ist, die Welt zu verändern.

Und das Paradebeispiel dafür ist die harmonische Göttliche Vereinigung von Jeschua und
Maria Magdalena, die das Glück hatten, sich auf der Erde zu begegnen.

Leider  sind  solche  Begegnungen  äußerst  selten.  Zu  viele  Faktoren  –  geografische,
physische, soziale, moralische – beeinflussen den Menschen…

Damit  wenigstens  ein  solcher  „Strahl“  einer  Mutterseele,  vereint  auf  der  Erde  in  den
beiden  Erscheinungsformen,  in  Dienst  treten  kann,  muss  ein  echter  Göttlicher
„Landungstrupp“ aus Tausenden von Teilchen aller Großen Seelen, die je auf die Erde
gekommen  sind,  herabgesendet  werden.  Die  Teilchen,  die  sich  zusammengefunden
haben, können dann jene Mission vollenden, die sie einst in anderen physischen Körpern,
sowohl allein als auch zusammen mit ihrer zweiten Hälfte, begonnen haben.

An dieser Stelle werden wir heute aufhören.

Eure  euch  unendlich  liebenden  Vater  Absolut  und  Mutter  der  Welt  haben  zu  euch
gesprochen.

Empfangen von Marta am 16. November 2017

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/vtoroe-prishestvie-khrista-bozhestvenn/

Leben auf der neuen Erde (Beziehungen zu euren
Lieben)

Botschaft des Vaters Absolut vom 20. Dezember 2016

Hallo, meine lieben Kinder!

Das nächste Thema, das ich ansprechen möchte, ist eure Familie. In vielen Botschaften
wurde  bereits  das  Thema der  Beziehung  zu  euren  Lieben  angesprochen,  aber  heute
möchte ich darauf eingehen, wie die Familie auf der neuen Erde aussehen wird, und was
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ihr  jetzt  tun könnt,  damit  eure jetzige Familie beginnt,  diese Kriterien zu erfüllen,  oder
ihnen zumindest näher kommt.

Wir gehen davon aus, dass nur wenige von euch so viel Glück haben, dass alle Mitglieder
ihrer Familie den gleichen „Glauben bekennen“ und in allem solidarisch miteinander sind.
Mit „Glauben“ meine ich natürlich den Aufstieg der Erde.

Meistens kommt es vor, dass der eine völlig in dieses Thema eingetaucht ist, es 
buchstäblich lebt und atmet, während der andere sehr skeptisch ist. Im besten Fall lacht er
über seinen Partner, neckt ihn und im schlimmsten Fall reagiert er sehr aggressiv auf sein 
"Hobby". Kommt euch bekannt vor, nicht wahr?

Was tun also, meine Lieben, wenn eure Familienangehörigen eure Ansichten nicht teilen?
Wie verhält man sich, um Beleidigungen zu vermeiden, Frieden und Liebe in der Familie
zu bewahren?

Versucht Folgendes. Stellt  euch vor, dass ihr bereits in der Fünften Dimension auf der
neuen  Erde  lebt,  wo  Familien  ausschließlich  aus  großer  Liebe,  geistiger  Nähe  und
ähnlichen Interessen entstehen.

Betrachtet euren Lebenspartner mit anderen Augen: als Teil von euch selbst, als einen
Menschen, der euch am meisten vertraut ist, als eure zweite Hälfte. Stellt euch ihn so vor,
wie  ihr  ihn  gerne sehen würdet.  Und dann stellt  euch vor,  dass er  von einem bösen
Zauberer verzaubert wurde, und alles, was er tut oder sagt, geschieht nicht durch seinen
Willen, sondern weil er unter einem bösen Zauber steht.

Und er will euch in keiner Weise beleidigen. Er ist nicht dran schuld. Er ist einfach noch
nicht aus dem blauen Dunst der dreidimensionalen Welt aufgewacht. Ihr seid hingegen
bereits von den Göttlichen Energien der hohen Schwingungen „entzaubert“ worden.

Und jetzt beginnt ihr als gute Fee oder guter Zauberer allmählich, euren „Prinzen“ oder
eure  „Prinzessin“  zu  „entzaubern“.  Und  die  hochschwingenden  Energien  sind  dieses
magische „Pulver“, das euch helfen wird, eure Lieben jede freie Minute wie mit goldenen
Pollen, bestehend aus Licht und Liebe, zu überschütten.

"Der böse Fluch" kann sehr stark sein, weil er viele Jahrhunderte überdauert hat. Wenn
euer Vorrat an Liebe jedoch nicht zur Neige geht, werdet ihr früher oder später eure zweite
Hälfte definitiv entzaubern und sie wird sich wie ihr in die neue magische Welt der Fünften
Dimension stürzen. Frieden, Ruhe und Liebe werden in eurer Familie herrschen.

Ihr werdet das Glück des vollständigen gegenseitigen Verständnisses, die Verschmelzung
eurer Seelen und Auflösung ineinander erfahren. Ihr werdet eine Familie der Zukunft sein.
Ihr werdet nicht bemerken, wie ihr den Übergang in eine neue Realität schafft.

Genauso könnt ihr, meine Lieben, mit euren Kindern „arbeiten“, ohne ihnen Vorträge zu
halten, ohne zu versuchen, sie gewaltsam zu eurem „Glauben“ zu bekehren, sondern sie
mit eurer Liebe nach und nach zu „entzaubern“.
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Versucht, Feen und Zauberer in euren Familien zu werden. Ich bin mir sicher, dass euch
diese Rolle gefallen wird und euer „Märchen“ auf jeden Fall ein gutes Ende haben wird.

Ich segne euch dafür, meine Lieben, und ich liebe euch sehr!

Vater Absolut hat zu euch gesprochen.

Empfangen von Marta am 20. Dezember 2016

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/zhizn-na-novoy-zemle-otnosheniya-s-vashim/

Vollendung des Übergangs (Liebe und Sex)
Botschaft des Vaters Absolut vom 4. August 2018

Hallo, meine lieben Kinder!

Heute möchte ich ein für euch ziemlich heikles Thema ansprechen.

Es handelt sich um eure Beziehung zum Sex.

Es ist so, meine Lieben, dass die Menschen über viele Jahrhunderte des Lebens in der
dreidimensionalen Welt diese heilige Handlung und den wahrhaft Göttlichen Prozess der
Vereinigung des männlichen und weiblichen Prinzips  in  einfachen Geschlechtsverkehr,
Lust und manchmal sogar in sexuelle Vergewaltigung verwandelt haben.

Und dies geschieht nicht nur dann, wenn der Körper einer Frau gekauft oder verkauft wird,
sondern auch in normalen Familien, die als recht anständig, sogar vorbildlich gelten.

Das geschieht, weil  das Wort „Liebe“ in der dualen Welt eine völlig andere Bedeutung
erlangt hat – weit  entfernt von dem Göttlichen Konzept der Liebe zwischen Mann und
Frau.

Dies spiegelt sich sogar in eurer Sprache wider: "Liebe machen", "einen Liebhaber oder
eine Liebhaberin haben"...

All dies impliziert Sex, der zu einem festen Bestandteil eures Lebens geworden ist.

Es wird oft zum Kult erhoben und für manche zu einer "Sportart".

In  letzter  Zeit  sind  Medikamente  zur  Stimulierung  der  sexuellen  Aktivität  in  Mode
gekommen, um die niedrigsten Bedürfnisse der Menschen zu befriedigen.

Die  Religion fällt  ins andere  Extrem,  indem sie  die  Menschen bei  physischer  Intimität
während der Fastenzeiten einschränkt und Sex als große Sünde betrachtet.

Diese künstliche Einmischung in  die  Beziehungen zwischen Mann und Frau hat  dazu
geführt, dass die Menschen fast völlig die Fähigkeit verloren haben, einander aufrichtig
und selbstlos zu lieben, ohne sich die Stereotypen zu eigen zu machen, die ihnen von
außen selbst in diesem so intimen Bereich ihres Lebens aufgezwungen wurden.
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Aber  das  Traurigste  ist,  dass  in  vielen  Ländern  der  Welt  immer  noch  wilde  Bräuche
herrschen, wenn Eltern eine „zweite Hälfte“ für ihre Kinder finden wollen, ausgehend von
irgendwelchen Überlegungen.  Dabei  berücksichtigen sie  nicht,  ob sich  die  zukünftigen
Ehepartner geistig nahe stehen, ob sie einander wirklich lieben.

Und jetzt erkläre ich euch, was in diesen hässlichen, berechnenden Verbindungen aus
energetischer  Sicht  geschieht,  und welche Folgen ein  solch  unnatürliches Bündnis  im
weiteren Leben dieser unglücklichen Menschen hat.

Ihr müsst wissen, dass Sex nichts mit Liebe in ihrer Göttlichen Manifestation zu tun hat.

Im Moment  der  Verbindung  zweier  ureigenen  Hälften  –  sich  spirituell  nahe stehender
Mann und Frau – wird die Göttliche Energie der Liebe von solcher Kraft freigesetzt, dass
sie fähig ist, die ganze Welt zu verwandeln.

Und umgekehrt  verwandelt  sich  Sex während der  physischen Intimität  geistig  fremder
Menschen  in  Lust  und  manchmal  in  Gewalt,  wodurch  die  Energie  der  niedrigsten
Schwingungen  freigesetzt  wird.  Exakt  diese  Energien  ernähren  Entitäten  des  unteren
Astrals.

Diejenigen, die eure Welt jetzt regieren, wissen das sehr wohl. Deshalb erschaffen sie
einen Sexkult, um die Menschen von niederen Begierden gefangen halten und die von
ihnen gewünschten, negativen Energien erzeugen zu lassen.

Auf diese Weise führen sie die Menschen vom spirituellen Pfad ab, was ihnen ermöglicht, 
das Bewusstsein der Menschen zu manipulieren und ihre Gedanken und Emotionen zu 
kontrollieren.

An dieser Stelle werden wir heute aufhören.

Euer euch unendlich liebender Vater Absolut hat zu euch gesprochen.

Empfangen von Marta am 4. August 2018

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/zavershenie-perekhoda-lyubov-i-seks/

Vollendung des Übergangs (Sie wollten so gerne
lieben…)

Botschaft des Vaters Absolut vom 5. August 2018

Hallo, meine lieben Kinder!

Heute möchte ich weiter über die Beziehung zwischen Mann und Frau sprechen.

Sie ist  eine unerschöpfliche Quelle sehr starker und sehr unterschiedlicher Emotionen,
beginnend  mit  der  Energie  der  Bedingungslosen  Liebe  und  endend  mit  allen  Arten
negativer Energie wie Angst, Eifersucht, Hass, Stolz, Mitleid, Schuldgefühl etc.
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Warum ist das Spektrum dieser Leidenschaften so groß?

Vor allem, weil der stärkste und natürlichste Wunsch eines jeden Menschen der Wunsch
ist, seinen geliebten Seelenpartner zu finden. Das ist der in eurem Unterbewusstsein tief
verborgene Wunsch, die Ganzheitlichkeit - die Vereinigung des männlichen und weiblichen
Prinzips - zu erlangen.

Äußerlich  manifestiert  sich  dieses  Verlangen  in  der  dreidimensionalen  Welt  in  einer
ständigen Suche nach dem geliebten Menschen.

Leider schaffen es nur wenige Menschen, während sie sich in einem physischen Körper
befinden, ihrem Seelenpartner zu begegnen. In der Regel geschieht dies nur mit denen,
die dazu bestimmt sind, in Dienst zum Wohl der Menschheit zu treten. Und dann beteiligen
sich alle Höheren Mächte an der äußerst schwierigen Aufgabe, eine Begegnung dieser
Menschen zu arrangieren und ihnen zu helfen, einander zu "erkennen".

Aber die meisten Menschen auf eurem Planeten finden die Falschen und leben mit den
Falschen zusammen, weil ihr Wunsch, einen Partner zu finden, so stark ist, dass sie sich
manchmal an dem ersten Menschen, der ihnen Aufmerksamkeit schenkt und mit ihnen
eine ernsthafte Beziehung eingehen möchte, wie an den rettenden Strohhalm klammern.

Und das kann man den Menschen keinesfalls  vorwerfen.  Sie  wollen  so  gerne lieben,
geliebt werden, eine Familie gründen, Kinder haben.

Selbst  wenn  sie  mit  der  Zeit  erkennen,  dass  sie  ihr  Leben  mit  einem völlig  fremden
Menschen verbunden haben, leben sie mit ihm aus Trägheit, Pflichtgefühl, Ergebenheit,
Schuldgefühl oder aus praktischen Überlegungen weiter.

Sie wollen die Seelen der Kinder nicht verletzen, indem sie ihnen eine vollwertige Familie
und Fürsorge nehmen. Das alles ist menschlich nachvollziehbar.

Aber ihr seid bereits in der Lage, dies mit den Augen des Gottesmenschen zu sehen, nicht
wahr, meine Lieben?

Und was geschieht in solchen Familien aus Göttlicher Sicht? Welche Energien herrschen
hier?

In erster Linie sind es UNHARMONISCHE Energien. Menschen, die keine geistige Nähe
haben,  unterschiedlich  fühlen  und  denken,  strahlen  unwillkürlich  Energien  der
Konfrontation aus, die eine ganze Reihe negativer Emotionen hervorrufen: Verurteilung,
Kritik, Irritation, Wut, Aggression ...

Selbst  wenn  Menschen  aufgrund  ihrer  Erziehung  ihre  Unzufriedenheit  nach  außen  in
keiner Weise zeigen, hilft ihnen das nicht, glücklich zu leben.

Wir  haben  öfters  darüber  gesprochen,  dass  der  Mensch  Informationen  auf  einer
unbewussten Ebene abliest. Weder Lächeln, noch schöne Worte können seine wahren
Gefühle  verbergen.  besonders  stark  zeigt  sich  das  bei  Menschen,  die  lange  Zeit
zusammenleben und sich in einem gemeinsamen Energieraum befinden. Die von ihnen
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ausgestrahlten Energien schweben buchstäblich in der Luft, und nichts kann die Situation
korrigieren, wenn diese Energien negativ sind.

Es wird geschauspielert, vorgetäuscht… Alles ist künstlich.

Viele von euch kennen das, nicht wahr, meine Lieben?

Und  das  spürt  ihr  jetzt  besonders  stark,  da  eure  Schwingungen  täglich  zunehmen,
wodurch sich eure Intuition schärft.

Und in meinen nächsten Botschaften werde ich euch erzählen, wie ihr einen Ausweg aus
solchen schwierigen und scheinbar ausweglosen Situationen findet.

Euer euch unendlich liebender Vater Absolut hat zu euch gesprochen.

Empfangen von Marta am 5. August 2018

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/zavershenie-perekhoda-im-tak-khotelos-lyubit/

Erwachen der Menschheit (Mann und Frau in der
Fünften Dimension)

Botschaft des Vaters Absolut vom 29. Januar 2019

Hallo, meine lieben Kinder!

Heute  werden  wir  über  ein  für  viele  von  euch  heikles  Thema  sprechen:  über  eure
physische Anziehungskraft auf das andere Geschlecht.

Wie ihr seht,  kann dieses Thema in der  für die  Menschheit  entscheidenden Zeit  nicht
beiseite gelassen werden.

Was euch in der dreidimensionalen Welt vertraut und verständlich war, bekommt jetzt eine
ganz andere Bedeutung und andere Parameter.

Beziehungen  zwischen  Mann  und  Frau  basieren  nun  nicht  mehr  auf  rein  physischer,
sondern auch auf energetischer Anziehung und geistiger Nähe.

Und die Beziehung findet auf einer ganz anderen Ebene statt - nicht mehr auf der Ebene
der drei unteren Chakren, sondern auf der Ebene der oberen Göttlichen Chakren – vom
vierten bis zum siebten.

Natürlich gab es solche Beziehungen in eurer Welt schon früher, aber das waren seltene
Ausnahmen von der Regel, die oft tragische Folgen hatten, weil ihnen die gesellschaftliche
Akzeptanz fehlte oder weil sie nicht in die allgemeingültigen Traditionen passten.

Aber auch jetzt hat sich wenig geändert.
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Die modernen "Romeo und Julia" setzen ihren Leidensweg durch die Jahrhunderte fort, da
die  irdischen  Ehen  zwischen  Mann  und  Frau  sehr  selten  "im  Himmel  geschlossen"
werden. Meistens liegt ihnen entweder die physische Anziehungskraft zugrunde, die viele
Menschen für Liebe halten, oder praktische Erwägungen materieller und „moralischer“ Art
– Gefühle des Mitleids, der Schuld, Verantwortung, Einsamkeit etc., die nichts mit wahrer
Liebe zu tun haben.

Dazu ist in den letzten Jahrzehnten auch die Partnersuche im Internet gekommen, die
eine Art Lotterie auf der Suche nach dem Lebenspartner ist.

Wie unterscheidet sich also die Beziehung zwischen Mann und Frau in der neuen Realität
– im Raum der Fünften Dimension?

Vor allem durch das Fühlen des anderen Menschen auf der Ebene der höheren –
Göttlichen – Chakren.

Dies  wird  ermöglichen,  tief  verborgene  Eigenschaften  der  Seele  zu  erschließen,
verwandte Bindungen aufzuspüren,  die,  wenn sie  miteinander  in  Resonanz treten,  die
besten Eigenschaften in jedem von ihnen ergänzen und vertiefen werden.

Mit  anderen  Worten,  Männer  und  Frauen  werden  durch  ihre  Schwingungen  zu  ihren
zweiten Hälften hingezogen.

Was die physische Anziehung betrifft, wird sie sich auch auf die neue Ebene bewegen, da
sie sich dieses Mal nicht „von unten“, sondern „von oben“ manifestieren wird, d.h. von den
oberen Chakren zu den unteren hinabsteigt.

Das  Gefühl  füreinander  wird  so  stark,  vollständig  und  tief  sein,  dass  keine  irdischen
Beziehungen der dreidimensionalen Welt mit dieser geistig-physischen Nähe verglichen
werden können.

Bisher  sind  solche  Beziehungen  auf  der  Erde  sehr  selten,  da  sie  nur  für  diejenigen
charakteristisch sind, die die Barriere der vierten Dimension bereits überschritten haben.

Selbst  wenn solche Seelenpartner  einander  auf  der  Erde finden,  haben nicht  alle  die
seelische  Kraft,  die  bestehende  Bindung  zu  brechen  und  damit  ihren  Lieben  und
nahestehenden Menschen Schmerzen zuzufügen.

Aber  jetzt,  meine  Lieben,  da  eure  Erde  der  Schwelle  des  Aufstiegs  bereits  sehr
nahegekommen  ist,  werden  diese  Hindernisse  allmählich  weggespült,  wodurch  die
Schichtung der Menschen gemäß den Schwingungen jeden Tag zunimmt.

Unnötige und überflüssige Bindungen werden sich also viel leichter und schneller lösen,
und  wirklich  liebevolle  und  sich  geistig  nahestehende  Menschen  werden  durch
Schwingungen auf die natürlichste Weise zueinander finden.

An dieser Stelle werden wir heute aufhören.

Euer euch unendlich liebender Vater Absolut hat zu euch gesprochen.
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Empfangen von Marta am 29. Januar 2019

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/probuzhdenie-chelovechestva-muzhchina-i-zhenshchina-v-pyatom-
izmerenii/

Erwachen der Menschheit (Liebe fördert
schöpferisches Tun)

Botschaft des Vaters Absolut vom 1. Februar 2019

Hallo, meine lieben Kinder!

Heute möchte ich unser Gespräch über die Entwicklung der Beziehungen zwischen Mann
und Frau auf der neuen Erde fortsetzen.

Die geistige Komponente ihrer Beziehung wird es ihnen ermöglichen, nicht nur ihr eigenes
Leben harmonisch aufzubauen, sondern auch anderen dabei zu helfen.

Und dies geschieht aufgrund der Tatsache, dass das männliche und weibliche Prinzip,
vereinigt  in  einer  idealen  Kombination,  andere  ideale  Teilchen  von  Paaren  durch
Schwingungen anziehen wird, die ebenfalls harmonische Vereinigungen bilden können.

Diesmal  wird  das  Gesetz  der  Anziehung  doppelt  wirken:  Die  hochschwingende
Vereinigung von Mann und Frau wird ein so mächtiges Energiefeld der Liebe um sich
herum erzeugen, welxhes günstige Bedingungen für die Entstehung ähnlich harmonischer
Paare  schaffen  wird.  Ureigene Teilchen,  denen es  nicht  gelungen ist,  einander  in  der
dreidimensionalen Welt zu finden, werden nun einander anziehen.

Noch ist es nicht leicht für euch zu verstehen, aber glaubt mir, meine Lieben, wenn ihr
euch im Raum der Fünften Dimension befindet, werdet ihr alles ohne Worte verstehen,
denn dort werden Intuition und Telepathie die Sprache eurer Kommunikation sein.

Auf der neuen Erde beginnt eine massenhafte Zusammenfügung von „Yin“ und „Yang“,
und NUR Liebe wird diesen Vereinigungen zugrunde liegen – die wahre, göttliche, reine,
selbstlose, bedingungslose, allumfassende Liebe, die nichts mit dem zu tun hat, was die
Menschen in der dualen Welt Liebe nennen.

Die universelle „Explosion“  der  Liebe wird wie ein Feuerwerk den irdischen Raum mit
Göttlichen Energien  von so  schönen,  leuchtenden,  einzigartigen Schattierungen füllen,
dass durch diese Ströme wie von Zauberhand all eure schöpferischen Fähigkeiten zum
Vorschein  kommen  werden.  Gefesselt  in  der  Dreidimensionalität,  konnten  diese  sich
bisher nicht entfalten. Ihr wurdet gezwungen, euch den Regeln und Gesetzen der dualen
Welt zu unterwerfen.

Gerade auf  der neuen Erde werdet  ihr  die Kraft  der  Vereinigung des männlichen und
weiblichen  Prinzips  voll  erfahren,  was  dem  Menschen  grenzenlose  schöpferische
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Möglichkeiten  eröffnen  und  ihm  unerschöpfliche  Inspiration,  Glück  und  Lebensfreude
schenken wird.

An dieser Stelle werden wir heute aufhören.

Euer euch unendlich liebender Vater Absolut hat zu euch gesprochen.

Empfangen von Marta am 1. Februar 2019

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/probuzhdenie-chelovechestva-lyubov-porozhdayet-tvorchestvo/

Erwachen der Menschheit (Energieaustausch)
Botschaft des Vaters Absolut vom 4. Februar 2019

Hallo, meine lieben Kinder!

Um das Gespräch über die Beziehung zwischen Mann und Frau in der Welt der Fünften
Dimension  abzuschließen,  möchte  ich  noch  einen  Aspekt  ansprechen,  der  in  der
dreidimensionalen Welt kaum beachtet wird.

Es handelt sich um den Energieaustausch zwischen Mann und Frau. Ich möchte euch
nun erklären, worin die Essenz dieses Phänomens liegt.

Für  die  harmonische  Entwicklung  des  Menschen  müssen  das  männliche  und
weibliche Prinzip in ihm vollständig ausgeglichen sein.

Warum ist es so wichtig?

Erstens, weil es das energetische Gleichgewicht aller geistigen Komponenten des
Menschen fördert, was ihm die Ganzheitlichkeit seiner Persönlichkeit verleiht.

Somit werden beide Hemisphären seines Gehirns harmonisiert.

Zweitens wird  das  Gefühl  des  einst  verlorenen  Einsseins  der  beiden  Hälften
wiederhergestellt.  Getrennt  voneinander  fühlte  sich  jede  Hälfte  in  der
dreidimensionalen Welt verloren und unglücklich.

Unbewusst versuchte der Mensch von Jahrhundert zu Jahrhundert,  von Inkarnation zu
Inkarnation, seine zweite – ureigene – Hälfte zu finden.

Drittens wird auf diese Weise die Verzerrung der mentalen und emotionalen Natur
des Menschen beseitigt, die unvermeidlich ist, wenn ein zu starkes männliches oder
weibliches Prinzip im Menschen vorherrscht.

Aufgrund dieser Verzerrung sind so viele männliche Frauen und weibliche Männer in eurer
Welt erschienen.

Wie also fließen Energien zwischen Mann und Frau?
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Dank der energetischen Einheit - der vollständigen Übereinstimmung der Schwingungen
aller  feinstofflichen  Körper  -  wird  die  männliche  Energie  bei  der  Vereinigung  mit  der
weiblichen weicher,  verliert  ihre Härte und ihren Druck, und die weibliche Energie,  die
sanft in die feinstofflichen Körper eines Mannes fließt, strukturiert sich, wird elastischer
und vertrauensvoller, was ihr gefehlt hat.

Auf  diese  Weise  wird  die  Persönlichkeit  eines  jeden  zu  einer  „durchschnittlichen
Ausprägungsvariante  geschliffen“,  wodurch  extreme  Manifestationen  von  Emotionen,
Gefühlen und Handlungen ausgeschlossen werden.

Dabei kommt es jedoch nicht zur Entpersönlichung des Menschen, sondern im Gegenteil
zur Steigerung seines schöpferischen Potenzials um ein Vielfaches.

Und der  Grund dafür  Ist,  dass der  Energieaustausch zwischen Mann und Frau beide
energetisch, geistig, mental und emotional bereichert.

Jeder nimmt das Beste, was in dem anderen ist, und gibt das Beste, was in ihm ist.

Mit anderen Worten, der permanente Energieaustausch verhindert eine Stagnation und
begünstigt hervorragendes schöpferisches Tun.

Diese ständige gegenseitige Bereicherung erzeugt um ein solches Paar herum ein starkes
Energiefeld, das nach dem Gesetz des Universums andere ähnliche Paare anzieht und
ihnen hilft,  ihr  schöpferisches  Potenzial  zu  erschließen und ihre  besten  Qualitäten  zu
zeigen.

Da in der Welt  der Fünften Dimension, anders als in der dreidimensionalen Welt,  das
Gesetz des Einsseins streng eingehalten wird,  gibt  es keinen Neid,  keine Konkurrenz,
keinen Groll mehr. Jeder tut, was er liebt, und bringt sich selbst und anderen Freude.

An dieser Stelle werden wir heute aufhören.

Euer euch unendlich liebender Vater Absolut hat zu euch gesprochen.

Empfangen von Marta am 4. Februar 2019

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/probuzhdenie-chelovechestva-peretekaniye-energiy/

Erwachen der Menschheit (Einfluss der
nahestehenden Menschen und Freunde auf das

Selbstwertgefühl)
Botschaft das Vaters Absolut vom 16. März 2019

Hallo, meine lieben Kinder!
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Heute werden wir uns darauf konzentrieren, wie eure Familie und Freunde euer 
Selbstwertgefühl beeinflussen.

Die vielleicht stärkste energetische Verbindung besteht zwischen Ehepartnern, daher ist
ihr Einfluss aufeinander enorm.

Das liegt daran, dass, wenn das männliche und das weibliche Prinzip, sowohl auf der
feinstofflichen als auch auf der physischen Ebene, zusammenkommen, kommt es zu einer
maximalen Konzentration von Energien auf beiden Seiten. Das ist die Art und Weise, wie
die Natur die menschliche Rasse fortpflanzt.

Je länger sich ein Mann und eine Frau im selben Energiefeld befinden, desto stärker ist
die  Bindung  zwischen  ihnen.  Jeder  von  ihnen  beginnt,  die  kleinsten  Nuancen  und
Schattierungen  der  Energien  des  anderen  einzufangen.  Meistens  findet  die
Kommunikation zwischen den Ehepartnern eher auf der Ebene der Energien als auf der
Ebene der Worte statt, vor allem, wenn sie schon seit vielen Jahren zusammenleben.

Das alles kommt euch d9och sehr bekannt vor, nicht wahr, meine Lieben?

Und natürlich kann diese enge energetische Wechselwirkung nicht ohne Auswirkungen auf
das Selbstwertgefühl jedes Ehepartners bleiben.

Nehmen wir zur Veranschaulichung ein Beispiel.

Eine Frau hat das Gefühl, dass ihr Mann ein Versager ist, weil er keine anständige Arbeit
findet und seine Familie nicht finanziell versorgen kann.

Selbst wenn sie ihre Beschwerden nicht äußert, sondern nur darüber nachdenkt, setzen
sich ihre Energien der Verärgerung und Unzufriedenheit fest in den feinstofflichen Körpern
ihres Mannes und beginnen ihn von innen heraus zu zersetzen.

Nach dem Gesetz der Ähnlichkeit beginnen diese Energien, die negativsten Situationen
anzuziehen - genau solche, die seine Frau so sehr verabscheut.

Das beginnt  sie noch mehr zu irritieren,  und dann setzen sich Entitäten des niederen
Astrals in den feinstofflichen Körpern des Ehemanns fest und verleiten ihn zu Alkohol,
Drogen und anderen niedrigsten Lastern der dreidimensionalen Welt.

Umgekehrt,  wenn die  Frau trotz  aller  Schwierigkeiten ihren Ehemann mit  den hellsten
Energien - Liebe und Vertrauen in ihn und die Welt - erfüllt, dann blüht er auf. Menschen
und Situationen mit hohen Schwingungen beginnen ihn anzuziehen. Er findet einen Job,
der ihm nicht nur Freude bereitet, sondern der Familie auch materiellen Wohlstand bringt.

Ich möchte, dass ihr wisst, dass es die Energien des anderen Geschlechts sind, die euer
Selbstwertgefühl  am  stärksten  beeinflussen,  insbesondere  wenn  es  sich  um  einen
Menschen handelt, der euch geistig nahesteht.

Das Gleiche gilt für eure engen Freunde und Verwandten.
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Sie  können  euch  entweder  auf  ihren  energetischen  „Schultern“  aus  dem stürmischen
„Ozean“ der Misserfolge des Lebens tragen oder eure Situation verschlimmern, indem sie
euch energetisch „ertränken“, obwohl sie sich vielleicht dessen nicht einmal bewusst sind.

Deshalb, meine Lieben, bitte ich euch immer wieder, euch eurer Verantwortung gegenüber
eurer Familie und euren Freunden bewusst zu werden.

Energie kann sowohl Wunder bewirken als auch einen Menschen zerstören.

Und es ist jetzt besonders spürbar, weil jetzt die NEUEN hochschwingenden Energien auf
die Erde herabströmen und alle bestehenden Energien auf eurem Planeten vervielfachen:
Die hellen werden wahrhaft Göttlich, die dunklen noch zerstörerischer.

Passt auf euch und eure Lieben auf! Bringt ihnen Licht und Liebe und nicht Schmerz und
Leid!

Euer euch unendlich liebender Vater Absolut hat zu euch gesprochen.

Empfangen von Marta am 16. März 2019

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/probuzhdenie-chelovechestva-vliyanie-na-samootsenku-blizkikh-i-
druzey/

Zwillingsseelen und Zwillingsflammen
Häufig gestellte Fragen Nr. 14

Zwillingsseelen und Zwillingsflammen

26. Juli 2016

Tatjana

– Frage an den Vater Absolut: „Zwillingsseelen und Zwillingsflammen – handelt es sich um
dasselbe? Und wenn nicht, was ist der Unterschied zwischen ihnen?

Vater Absolut durch Marta

- Es ist ziemlich schwierig, diese Frage zu beantworten. Dieses Mysterium ist schwer zu
verstehen, da das Bewusstsein des Menschen sich noch in der dreidimensionalen Welt
befindet. Aber ich versuche es mit einfachen Worten zu erklären.

Zwillingsseelen sind wie Finger einer Hand und Zwillingsflammen sind wie zwei Hände
eines Menschen.

Wenn ihr den Unterschied versteht, versteht ihr auch das „Prinzip“ der Verbindung dieser
Seelenverwandten. Es gibt mehr Zwillingsseelen als Zwillingsflammen.

Häufig  inkarnieren  sie  in  Menschen  des  gleichen  Geschlechts,  weil  sie  entweder  das
weibliche oder das männliche Prinzip in sich tragen. Es gibt jedoch seltene Ausnahmen,
und dies geschieht, wenn eine wirklich Große Seele auf der Erde inkarniert.
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Abhängig von der Aufgabe, die ihre gemeinsame Seele vor ihrer Geburt gewählt hat, wird
auch die Anzahl der gleichzeitig geborenen Zwillingsseelen bestimmt: ab zwölf aufwärts,
um sicher zu stellen, dass im Falle des Sturzes einer von ihnen die andere ihre Arbeit
fortsetzen kann.

Was  die  Zwillingsflammen  betrifft,  so  werden  sie  fast  immer  in  Menschen  mit
verschiedenem  Geschlecht  verkörpert,  in  Trägern  des  weiblichen  und  männlichen
Prinzips. Vereinigt miteinander können sie vollkommene Harmonie auf der Erde erreichen.
Meistens  ist  der  Weg  nicht  einfach,  weil  sie  nicht  nur  geschlechtliche  Unterschiede
aufweisen, sondern auch unterschiedliche Charakterzüge.

Das Ziel der Vereinigung der Zwillingsflammen besteht darin, dass sie einander in allem
ausbalancieren  und  bedingungslose  Liebe  lernen.  Und  diejenigen,  denen  es  gelingt,
dieses  Ziel  zu  erreichen,  treten  wahrlich  in  einen  hohen  Dienst  zur  Rettung  der
Menschheit.

(Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/chasto-zadavaemye-voprosy-n14/)

***

Jesus und Maria Magdalena

Oleg

- Danke, Vater Absolut!!! Wenn es möglich ist, werde ich meine Frage auch für die Zukunft
stellen.  Jetzt  erwachen viele Menschen,  und ihr genetisches Gedächtnis  aktiviert  sich.
Einige von ihnen erinnern sich an sich selbst als Christus, beschreiben ihr Leben in jenen
fernen Zeiten. Wie ist  es zu erklären? Ist  es wahr,  dass Jesus und Magdalena Kinder
hatten (insbesondere eine Tochter Sarah) und dass es nun gerade diese Ahnenlinie ist, die
das Selbstbewusstsein dieser "Auserwählten" weckt ...? Danke schön!!!

Vater Absolut durch Marta

- Ja. Es ist wahr. Jetzt sind viele alte Seelen auf die Erde gekommen, die sich für den
Aufstieg in ihren physischen Körpern entschieden haben. Und diese Seelen erinnern sich
an ihre vergangenen bedeutendsten Inkarnationen.

Was Jesus Christus und Maria Magdalena betrifft, so sind sie auch jetzt auf der Erde, und
zwar nicht in einer einzigen Inkarnation, sondern in mehreren gleichzeitig. Und einige von
ihnen  führen  die  Große  Mission  der  Rettung  der  Menschheit  aus.  Sie  zeigen  den
Menschen den Weg zum Aufstieg. Sie leisten viel Aufklärungsarbeit und sind Vermittler
zwischen den Höheren Mächten des Universums und der Menschheit.  Sie empfangen
Botschaften von mir und von vielen anderen Aufgestiegenen Meistern. Aber es ist noch
nicht an der Zeit, ihre irdischen Namen zu enthüllen.
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Es ist wahr, dass sie in jenen fernen Zeiten vor 2000 Jahren Ehemann und Ehefrau waren.
Sie hatten zwei Kinder - einen Jungen und ein Mädchen, geboren in großer Liebe zweier
Seelenverwandter.  Die Spuren ihres Familienstammes sind im Laufe der  Jahrhunderte
verloren gegangen, denn im Gegensatz zu ihren Eltern hinterließen ihre Kinder in der
Geschichte der Menschheit keine so lebendige Erinnerung.

Aber die Seelen von Jesus und Maria Magdalena inkarnierten viele Male danach auf der
Erde.  Sie  wählten  freiwillig  den  Weg  der  Erfahrungssammlung  in  einer  Vielzahl  von
Gestalten, und jetzt sind sie auf die Erde zurückgekehrt, um genau das zu beenden, was
sie  begonnen  haben.  Sie  vermitteln  den  Menschen  wahres  Wissen,  das  nicht  durch
kirchliche Kanons verzerrt wurde, damit sie sich als Gottesmenschen, wie sie ursprünglich
geschaffen wurden, fühlen können.

Kürzlich sind sie einander auf dieser Erde begegnet und haben sich kennengelernt, und
jetzt, indem sie ihre Kräfte bündeln, bringen sie den Menschen das Göttliche Wissen. Sie
widmen dieser Aufgabe ihr Leben.

***

OliJa

- Guten Tag allerseits!  Ich schließe mich dieser Frage an. Und ich möchte hinzufügen,
dass es  noch andere  Informationen gibt.  Nach der  Kreuzigung und Heilung verließen
Jesus  und  Magdalena  diesen  Ort,  er  predigte  nicht  mehr,  sondern  lebte  ein  ruhiges
Familienleben, und sie hatten angeblich mehr als fünf Kinder. Es gibt viele Informationen
dazu. Welche ist wahr?

Vater Absolut durch Marta

- Das ist nicht so. Jesus kehrte nach seiner Himmelfahrt nicht auf die Erde zurück, und
Maria  Magdalena lebte noch ein  ziemlich langes Leben.  Sie zog die Kinder  groß und
verbreitete die Lehren ihres Mannes.

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/chasto-zadavaemye-voprosy-n11/

Dreieinigkeit von Geist, Seele und Körper (Das
Prinzip und der Sinn der Seelenteilung)

Botschaft des Vaters Absolut vom 12. Juli 2018

Hallo, meine lieben Kinder!

Heute werden wir weiter über die Seelenstruktur sprechen. Ich erkläre euch das Prinzip
und den Sinn ihrer Teilung in zahlreiche Teilchen.
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Natürlich ist das Hauptziel einer solchen Teilung der Seele die Sammlung unschätzbarer
Lebenserfahrungen  in  niedrigeren  Dimensionen.  Sie  ermöglichen  es  ihr,  einen
einzigartigen Weg der Evolution und vor allem der spirituellen Evolution zu gehen.

Die  Mutterseele  ist  ein  verzweigtes  System,  ein  „Mikrouniversum“.  Jede  Seele  ist  ein
Teilchen dieses Ganzen.

Aber  auf  der  physischen  Ebene  sind  Teilchen  derselben  Seele  über  euren  ganzen
Planeten verstreut, und nur wenige von ihnen schaffen es, sich zu treffen.

Wie ihr bereits wisst, hat jede Seele einen männlichen und einen weiblichen Aspekt – zwei
Hälften eines Ganzen.

Dass  sie  bei  der  Geburt  „zerrissen“  werden,  ist  auch  einer  der  „Punkte“  des
Evolutionsprogramms. Dadurch werden dessen Passierbedingungen um ein Vielfaches
komplizierter.

Diejenigen, die es schaffen, ihre zweite Hälfte im physischen Körper zu finden, erhalten
einen riesigen „Bonus“ in ihrer geistigen Entwicklung.

Weshalb?

In der Regel sind die Hälften einer Seele, die sogenannten "Zwillingsflammen", nicht nur
die in physischen Körpern verkörperten weiblichen und männlichen Prinzipien der Seele,
sondern auch vollständige Gegensätze in Bezug auf persönliche Eigenschaften, die dazu
bestimmt sind, sich gegenseitig in allem zu ergänzen.

Obwohl  ihre  höheren  Aspekte  in  höheren  Dimensionen  miteinander  harmonieren,
erwerben ihre in der dritten Dimension verkörperten Teilchen disharmonierende Qualitäten
von Menschen der dualen Welt.

Nachdem  sie  sich  auf  der  Erde  getroffen  haben,  müssen  sie  trotz  der  starken
gegenseitigen Anziehungskraft - Wiedererkennung der verwandten Seele - manchmal die
schwersten  Kraftproben  in  Bezug  auf  Anpassung  der  Charaktere,  Gewohnheiten,
Lebenseinstellungen durchlaufen.

Als Spiegelbild des anderen sehen sie alle ihre Mängel und Schwächen. Auf diese Art und
Weise schärfen sie jede Facette ihrer Seele, was ihnen einen großen Sprung in  ihrer
geistigen Entwicklung ermöglicht.

Zwillingsflammen begegnen sich auf der Erde ziemlich selten, meistens dann, wenn die
Seele  in  Dienst  zum  Wohl  der  Menschheit  tritt.  Andere  Teilchen  der  Seele  werden
hingegen ziemlich oft voneinander angezogen.

Das sind Zwillingsseelen, die ihr oft als Seelenverwandte bezeichnet. Ihre Beziehung ist in
der Regel harmonischer, da in ihnen ähnliche persönliche Eigenschaften vorherrschen.

Solche  Menschen  werden  oft  Freunde,  Ehepartner,  Gleichgesinnte,  weil  sie  ähnliche
Ansichten über das Leben, gemeinsame Vorlieben und Interessen haben.
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Jetzt,  wo die  Erde eine außergewöhnliche Zeit  durchmacht  -  den Übergang von einer
Dimension in eine andere - inkarnieren auf der Erde Teilchen vieler Großer Seelen zur
gleichen Zeit. In solch schwierigen Zeiten haben sie die Unterstützung der Menschheit als
ihre Mission gewählt.

Bei einigen von ihnen öffnen sich Energiekanäle, durch die sie Informationen von den
Höheren  Mächten  des  Universums  erhalten.  Sie  erhalten  ebenfalls  die  Namen  ihrer
vergangenen  großen  Inkarnationen.  Das  hilft  ihnen,  in  ihrer  Arbeit  zum  Wohle  der
Menschheit verantwortungsvoller zu sein.

An dieser Stelle werden wir heute aufhören.

Euer euch unendlich liebender Vater Absolut hat zu euch gesprochen.

Empfangen von Marta am 12. Juli 2018

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/triedinstvo-dukha-dushi-i-tela-princip-i-smysl-deleniya-dushi/

Dreieinigkeit von Geist, Seele und Körper (Zwei
Hälften einer Seele)

Botschaft des Vaters Absolut vom 14. Juli 2018

Hallo, meine lieben Kinder!

Heute  möchte  ich  euch  erzählen,  wie  die  Mutterseele  die  Verbindung  zwischen  ihren
Teilchen koordiniert.

Der Interaktionsmechanismus dieser verzweigten Struktur ist sehr komplex. Er beruht auf
einem kausalen Zusammenhang und funktioniert wie folgt:

Nehmen  wir  als  Beispiel  eine  der  ältesten  Seelen,  deren  Inkarnationen  eine
unauslöschliche  Spur  auf  der  Erde  hinterlassen  haben.  Eine  ihrer  Inkarnationen  war
Jeschua. Ihr nennt ihn Jesus Christus.

Warum habe ich gerade dieses Beispiel gewählt?

Diese Seele befindet sich im Moment auf der Erde und zwar in Hunderten ihrer Teilchen.

Sie ist hierher gekommen, um ihren Auftrag, der vor über zweitausend Jahren begonnen
hat, zu erfüllen.

Aber dieses Mal soll sie nicht nur den Menschen helfen aufzusteigen, sondern auch dem
gesamten Planeten.

Wie ihr seht, ist es eine Aufgabe, die ein Universelles Maß annimmt. Ein einzelner Mensch
wäre einfach nicht in der Lage, sie allein zu bewältigen.
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Außerdem ist  die  erfolgreiche Erfüllung einer  solch großen Mission nur  dann möglich,
wenn Teilchen dieser Seele ihre Einheit erlangen. Das heißt, wenn sich auf der Erde eine
männliche und eine weibliche Hälfte der Seele treffen und vereinigen, wie es einst mit
Jeschua und Maria Magdalena geschah.

Aber die Lebensbedingungen auf der Erde sind immer noch dieselben. Da die Seelen in
physischen Körpern in der dreidimensionalen Welt geboren werden, vergessen sie ihre
Mission, die sie vor ihrer Geburt geplant haben.

Dann kommt die Mutterseele ins Spiel. Ihre Aufgabe ist außerordentlich schwierig. Sie soll
den beiden Hälften – Zwillingsflammen, die sich einst schon gleichzeitig verkörperten, um
der Menschheit zu dienen, – helfen, sich zu begegnen.

Aber diese Hälften können sehr weit voneinander entfernt sein. Und sie können nicht nur
durch  Entfernung  getrennt  sein,  sondern  auch  durch  soziale,  altersbedingte  und
manchmal sprachliche Barrieren.

Damit  eine solche Begegnung stattfinden kann,  muss die  Mutterseele,  die  sich in  der
achten  Dimension  befindet,  auf  Dienste  aller  Höheren  Mächte  des  Universums  -  auf
Aufgestiegene Meister, Engel und Erzengel und manchmal auf Parallelzivilisationen, wie
z.B. Agartha - zurückgreifen.

Dank der gemeinsamen Bemühungen ändert sich das Szenario des Lebens der beiden
Hälften dramatisch.

Sie fangen an, Dinge zu tun, die für sie ungewöhnlich sind - es scheint ihnen, dass jemand
sie auf einen ganz anderen Weg durch das Leben führt.

Es ist in der Tat so. Jeden Tag, jede Stunde, jede Minute stehen sie unter dem wachsamen
Auge  der  Höheren  Mächte,  die  nach  einer  Gelegenheit  suchen,  die  Hälften  wieder
zusammenzuführen.

Aber auch wenn die Bemühungen der Lichtkräfte von Erfolg gekrönt werden und sich die
beiden Hälften einer Seele auf der physischen Ebene schließlich begegnen, schaffen es
nicht alle, sich gegenseitig zu „erkennen“, geschweige denn auf allen Ebenen des Daseins
zu vereinen. Aber genau das ist der Schlüssel zum erfolgreichen Abschluss ihrer Mission
auf der Erde.

Wie in einer meiner vorherigen Botschaften bereits erwähnt, ist das Aufeinandertreffen von
Zwillingsflammen fast immer schmerzhaft. Nicht alle verkörperten Teilchen dieser großen
Seele sind in der Lage, Schwierigkeiten und Unstimmigkeiten, die sich ihnen unweigerlich
in den Weg stellen, zu überwinden.

Aber wenn sie Erfolg haben, werden sie wahrhaftig zu einer Seele. Sie ergänzen sich
gegenseitig und treten in den Dienst für die Menschheit in vollem Umfang ein.

An dieser Stelle werden wir heute aufhören.

Euer euch unendlich liebender Vater Absolut hat zu euch gesprochen.
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Empfangen von Marta am 14. Juli 2018

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/triedinstvo-dukha-dushi-i-tela-dve-polovinki-odnoy-dushi/

Fortsetzung des Werkes von Jeschua
Botschaft von Nikolaj Roerich vom 2. Dezember 2017

Hallo, meine Lieben!

Nachdem ihr die wahre Geschichte des Lebens von Jeschua und seiner zweiten Hälfte
Maria Magdalena erfahren habt, möchte ich euch die Geschichte meines Lebens auf der
Erde erzählen, weil es eine Art Fortsetzung davon war.

Jetzt wird viel über mich und meine geliebte Frau Elena geschrieben, und wir freuen uns
sehr, dass unsere Namen im Gedächtnis der Menschen geblieben sind und die Lehre von
Agni Yoga lebt und die Seelen und Herzen der Menschen weiterhin erregt.

Aber nur wenige Menschen wissen, dass wir in Wirklichkeit auch Zwillingsflammen sind –
Teilchen der Seele von Jeschua und Maria Magdalena –, die auf die Erde kamen, um das
Werk von Jeschua fortzusetzen.

Dieses  Mal  bestand  unsere  Aufgabe  darin,  seiner  Lehre  ihren  ursprünglichen  Sinn
zurückzugeben und die Verzerrungen, die Kirchenmänner einführten, zu beseitigen.

Und der Schöpfer führte uns auf die gleiche Weise durch das Leben, wie einst Jeschua
und Maria Magdalena.

Meine Begegnung mit Elena war wie eine Erleuchtung, ein augenblickliches Erkennen der
verwandten Seele, was die Menschen „Liebe auf den ersten Blick“ nennen.

Was dann geschah, war wie ein Wunder. Man könnte sagen, dass wir gegen unseren
Willen in den Dienst gebracht wurden, denn bei unserer Geburt vergaßen wir natürlich den
Zweck unserer Inkarnation auf der Erde.

Erst  unsere  Wiedervereinigung  auf  der  physischen  Ebene  enthüllte  das  in  uns
schlummernde Wissen darüber, wer wir sind, woher wir kommen und was unsere Mission
ist.

Es war wie eine zweite Geburt, denn erst als wir zusammen waren, fanden wir den wahren
Sinn  des  Daseins,  erreichten  eine  neue  Ebene  unserer  geistigen  Entwicklung  und
begannen, Zeichen und Hinweise vom Himmel zu empfangen.

Wir fühlten uns wie ein Ganzes und ergänzten uns gleichzeitig in allem.

Unser Bündnis war nicht nur harmonisch, es war energetisch ausgeglichen – die Energie
meiner Bilder wurde durch die Energie der Botschaften, die Elena empfing, ergänzt.

So schlugen wir eine Art Brücke zwischen Erde und Himmel.
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Und dass wir im Himalaya landeten, war natürlich kein Zufall.

Dieser von Göttlicher Energie durchdrungene Ort zog uns an wie ein Magnet.

Damals wussten wir noch nicht, dass Jeschua an diesem Ort seine geistige Kraft und
seine wundersamen Fähigkeiten gefunden hatte. Das eröffnete sich uns, als wir auf der
anderen Seite des Schleiers waren.

Und dann hörten wir einfach die Stimme unserer Seele, die uns an diesen heiligen Ort
führte.

Dort – in der Ruhe und Stille am Fuße der majestätischen Berge – zeigten sich unsere
Fähigkeiten in voller Kraft, und dort konnten wir unsere Lehre, die den Namen Agni Yoga
erhielt, klar und deutlich formulieren.

Im Gegensatz zu Helena Blavatsky, die ihre Lehre in Europa und Amerika predigte, wo sie
von der offiziellen Kirche heftig angegriffen wurde, standen wir im Schatten.

Es schien, dass der Schöpfer versuchte, uns vor menschlichem Urteil zu schützen, indem
er uns an diesem gesegneten Ort versteckte, damit unser Dienst in Würde enden konnte,
ohne unnötigen Lärm und Einmischung der Mächtigen dieser Welt in unser Leben.

Und diejenigen, die mit der Lehre des Agni Yoga vertraut sind, werden leicht erkennen,
dass sie  den Menschen jene fehlenden Elemente  zurückgibt,  die  absichtlich aus dem
Wissen aus der reinen Quelle, das Jeschua auf die Erde brachte, entfernt wurden.

Jetzt wissen wir, dass die Wiedervereinigung der beiden Hälften – des männlichen und
weiblichen Prinzips oder zweier Erscheinungsformen einer Seele – dieses Mal dank der
Hilfe des Schöpfers geschah.

Eine solche energetische Einheit kann Wunder bewirken. Und wir sind froh zu sehen, dass
sich  auch  jetzt  auf  der  Erde  Teilchen  unserer  Seelen  wiedervereint  haben  und  den
Menschen das wahre Göttliche Wissen bringen, dass das Bewusstsein von Tausenden
und Abertausenden von Menschen erweckt.

An dieser Stelle verabschiede ich mich von euch, meine Lieben.

Nikolaj Roerich hat heute zu euch gesprochen.

Empfangen von Marta am 2. Dezember 2017

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/prodolzhenie-dela-ieshua/
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Über Zwillingsflammen
Botschaft von Elena Roerich vom 4. Dezember 2017

Hallo, meine lieben, hellen Seelen!

Ich möchte heute die Erzählung meines geliebten Nikolajs ergänzen und einen weiteren
Aspekt unserer Einheit beleuchten.

Ich  weiß,  dass  viele  von  euch  den  Unterschied  zwischen  Zwillingsseelen  und
Zwillingsflammen nicht ganz verstehen und manchmal sogar verwechseln.

In Wirklichkeit ist der Unterschied zwischen ihnen riesig. Während sich Zwillingsseelen im
Leben  ziemlich  oft  begegnen,  besonders  jetzt,  wo  sehr  viele  von  ihnen  gleichzeitig
inkarniert sind, ist die Vereinigung der Zwillingsflammen auf der physischen Ebene eine
große Seltenheit.

Dies geschieht nur in jenen Ausnahmefällen, in denen sie eine große gemeinsame Arbeit
vor sich haben – jene, die sie selbst vor ihrer Ankunft auf der Erde gewählt haben.

Sehr selten inkarnieren Zwillingsflammen gleichzeitig auf der Erde. In der Regel sichert
eine der Hälften der Zwillingsflamme die andere ab. Sie befindet sich in dem höheren
Reich des Seins und unterstützt ihre zweite Hälfte, die auf die physische Ebene der Erde
oder eines anderen Planeten herabsteigt.

Auf diese Weise lässt sie diese nicht unter das Niveau fallen, auf das sie bereits durch
viele, viele Inkarnationen aufgestiegen ist. Dann können die Hälften ihre Plätze tauschen
und auf diese Weise beide Lebenserfahrungen im physischen Körper sammeln.

Es ist, als würde sich ein tapferer Schwimmer in die tobenden Wellen des Ozeans stürzen,
und  am  Ufer  wird  er  von  einem  professionellen  Rettungsschwimmer  beobachtet,  der
jederzeit bereit ist, ihm bei Gefahr zu Hilfe zu eilen.

Die dreidimensionale Welt  ist  ein solcher tobender „Ozean“ für jede Seele, die hierher
herabsteigt. Auf Schritt und Tritt warten auf sie hier verschiedene Gefahren – physisch und
moralisch. Und jedes Mal muss sie die richtige Wahl treffen, um nicht zu stolpern, sondern
sich in die richtige Richtung zu bewegen.

Daher lässt die zweite Hälfte sie nicht aus den Augen. In entscheidenden Momenten des
Lebens  versucht  die  zweite  Hälfte,  die  erste  abzusichern,  indem  sie  ihr  notwendige
Hinweise schickt. Wenn sie sieht, dass sie es nicht schafft, ruft sie alle Lichtkräfte zu Hilfe.

Und nur für den Großen Dienst kommen beide Hälften der Zwillingsflammen auf die Erde
herab.

Und dann werden sie bereits im Himmel von allen Höheren Mächten des Universums
„abgesichert“,  die  unglaubliche,  manchmal  phantastische  Anstrengungen  unternehmen,
um  sicherzustellen,  dass  sie  sich  auf  der  Erde  begegnen,  denn  nur  wenn  sie  sich
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vereinen,  können  sie  in  einen  vollwertigen  Dienst  auf  wahrhaft  planetarischer  Ebene
eintreten.

So geschah es, meine Lieben, als unsere Zwillingsflammen auf der Erde geboren wurden,
zuerst in den Körpern von Jeschua und Maria Magdalena und dann in den Körpern von
Elena und Nicholaj Roerich.

In beiden Fällen halfen uns die Höheren Mächte, uns recht schnell zu begegnen, damit wir
keine kostbare Zeit verschwendeten, sondern direkt mit der Arbeit beginnen konnten, für
die wir gekommen waren.

Nikolaj  wurde für  mich nicht  nur mein Ehemann, mein Geliebter  und meine Stütze im
Leben, sondern die zweite fehlende Hälfte meines Wesens.

Es schien, als füllte er die „Leeren“ in meinem Charakter,  meinen Fähigkeiten, meiner
Weltsicht und Wahrnehmung, was es mir ermöglichte, mich vollständig zu entfalten.

Dasselbe geschah mit ihm.

Unermüdlich  „schliffen“  wir  uns  gegenseitig,  enthüllten  immer  mehr  neue  Facetten
voneinander,  bis die „Diamanten“ unserer Seele hell  funkelten und den Menschen das
Göttliche  Licht  schenkten,  das  wir  aus  der  Höhe  der  achten  Dimension,  wo  unsere
Mutterseele lebt, auf die Erde brachten.

Und nun ist es an der Zeit, dass die Menschen die Wahrheit ohne Verschönerungen und
Verzerrungen erfahren und sie weitertragen, dass das Bewusstsein der Menschen von
fremden Programmen gereinigt wird und dass ihnen das wahre Licht und die Göttlichkeit
ihres Ursprungs zurückgegeben wird.

Und wir setzen unseren Dienst im Himmel fort und tun unser Bestes, um die Erde durch
euch,  unsere  Lieben,  mit  den  Energien  der  höchsten  Schwingungen  zu  füllen.  Somit
helfen wir ihr und euch, in den Raum der Fünften Dimension zu gelangen.

Elena Roerich hat heute mit euch gesprochen.

Empfangen von Marta am 4. Dezember 2017

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/o-bliznecovykh-plamenakh/
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BÜCHEREI

In unserer Bücherei findet ihr weitere Sammlungen von Texten des
Vaters Absolut und der Aufgestiegenen Meister in russischer Sprache

und einigen anderen Sprachen der Welt (diese sind in Klammern
angegeben) https://vozrojdeniesveta.com/book/katalog.html

Vater Absolut
ASTRALWELT (englisch)
DREIEINIGKEIT VON GEIST, SEELE UND KÖRPER (englisch)
VOLLENDUNG DES ÜBERGANGS
AUFSTIEG IN AKTION
PRAXISBUCH ZUM ÜBERGANG IN DIE FÜNFTE DIMENSION
GÖTTLICHE SCHÖPFUNGSORDNUNG
AN DER SCHWELLE DES AUFSTIEGS
RELIGION UND GESETZE DES UNIVERSUMS
REPTILOIDEN UND KLONE (englisch)
SELBSTHINGABE AUF DEM WEG DER SPRITUELLEN ENTWICKLUNG
SELBSTERKENNTNIS UND SELBSTWERTGEFÜHL
„SPRACHE“ DER NEUEN ERDE (TELEPATISCHE KOMMUNIKATION)
PARALLELWELTEN
WEG ZUR HEILUNG
ENERGIEN DER NEUZEIT (3. Auflage)
ÜBER AUFSTIEG – GESTERN UND HEUTE
RAUM UND ZEIT
PSYCHISCHER ZUSTAND DES MENSCHEN
ENTHÜLLUNG ODER WIE ES WAR
GESETZE DES UNIVERSUMS (SCHÖPFUNGSGESETZE) (deutsch)

Vater Absolut und Mutter der Welt
WIEDERKUNFT CHRISTI (ANFANG) (lettisch, englisch)
WIEDERKUNFT CHRISTI (FORTSETZUNG) (lettisch, englisch)
DRACHEN BESIEGEN
PROGRAMM ZUR BESCHLEUNIGTEN VORBEREITUNG AUF DEN ÜBERGANG 
(deutsch)

Mutter der Welt
RÜCKKEHR ZU GOTT
ÜBER EINE NEUE LEBENSVISION

Aufgestiegene Meister
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WIE MAN „SPREU VOM WEIZEN“ TRENNT
MEINE WAHRE LEHRE (englisch)
HIMMLISCHE GARDE
SCHLUSSWORT DER AUFGESTIEGENEN MEISTER
ERZENGEL
UNSER GEMEINSAMER AUFSTIEG (englisch)
HÄUFIG GESTELLTE FRAGEN
MANN UND FRAU (GÖTTLICHE PSYCHOLOGIE)
BEZIEHUNG ZWISCHEN ELTERN UND KINDERN (GÖTTLICHE PSYCHOLOGIE)

Andere Zivilisationen
GALAKTISCHE FÖDERATION DES LICHTS (GFL) – WER WIR SIND
AGARTHA UND PRIESTER VON HYPERBOREA
ABGESANDTE VON ANDROMEDA
SAMMLUNG DER BOTSCHAFTEN VON ANDROMEDANERN

Praktiken und Meditationen
MEDITATIONEN UND PRAKTIKEN ZUM NEUJAHR
PRAKTIKEN FÜR DEN ALLTAG
SAMMLUNG DER PRAKTIKEN NR. 1
SAMMLUNG DER PRAKTIKEN NR. 2
SAMMLUNG DER PRAKTIKEN NR. 3
SAMMLUNG DER PRAKTIKEN NR. 4
SAMMLUNG DER PRAKTIKEN NR. 5
SAMMLUNG DER PRAKTIKEN NR. 6
SAMMLUNG DER PRAKTIKEN NR. 7
SAMMLUNG DER PRAKTIKEN NR. 8
VERSCHMELZUNG MIT DER FÜNFTEN DIMENSION
PRAKTIKEN DES ÜBERGANGS
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URHEBERRECHT

Alle Rechte an den Texten und Audioaufnahmen unterliegen dem Urheberrecht und 
gehören der Webseite „Renaissance“.
Die Vervielfältigung und Verbreitung der Inhalte in jeglicher Form bedarf einer 
Quellangabe: Webseite „Renaissance“ https://vozrojdeniesveta.com/
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